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Nous allons maintenant continuer dans la série intitulée L'Amour de Dieu, avec aujourd'hui la 3ème 

Partie. 

Nous n'allons pas réviser ce que nous avons vu le Sabbat dernier, mais plutôt aller directement là où 

on doit reprendre les choses pour continuer notre sujet, et pour ça nous allons voir Romains 5. 

Nous allons continuer avec l'état d'esprit d'examiner plus en détail, comprendre plus profondément ce 

que Dieu nous donne de comprendre en ce moment, qui est le genre d'amour qu'Il a pour nous, 

particulièrement en voyant l'époque où nous vivons avec tout ce qui se passe dans ce monde, 

s'assurant de nous faire tous comprendre ça dans l'Église. Il veut que nous sachions le genre d'amour 

qu'Il a pour nous, et puis aussi que nous regardions à l'intérieur de nous, pour franchement voir si 

nous réagissons correctement à ce qu'Il nous a béni de recevoir. 

Généralement on ne réalise pas…en fait on ne le réalise pas de toute façon, mais on peut s'efforcer de 

mieux saisir la profondeur de l'amour que Dieu a pour nous. C'est pour ça qu'on revient sur ces choses 

de temps à autres, en particulier en ce moment dans les temps où nous sommes. Et donc, Romains 5:1. 

Je suis aussi étonné que cette série se présente juste avant la saison de Pâque. Elle s'approche 

rapidement, avec les jours des Pains Sans Levain. C'est vraiment extraordinaire à comprendre, que 

toutes ces choses sont liées les unes aux autres. Mais je suis vraiment impressionné de voir les séries 

de sermons qui nous conduisent aux Pains Sans Levain et à la Pâque.  

Et donc ici, on nous dit, Romains 5:1 – Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec 

Dieu par notre Seigneur Josué le Christ. Là encore, c'est quelque chose d'incroyable de pouvoir 

comprendre le plan et le dessein de Dieu et de savoir qu'on suit un processus. Nous le connaissons très 

bien, mais il est bon de le revoir, particulièrement dans le contexte de choses que Paul avait à dire 

dans le livre des Romains.  

Il s'agit simplement de comprendre comment nous sommes justifiés par la foi, et non du fait qu'on est 

intelligents. Ce n'est pas parce qu'on arrive à comprendre les choses par nous-mêmes. C'est grâce au 

fait que Dieu nous a donné l'aptitude de croire les choses qui sont vraies. Il nous donne ça dans la 

pensée. C'est quelque chose qu'on reçoit personnellement dans notre pensée, sachant qu'en effet, c'est 

ce qui s'est passé.  

Les gens essayent d'aller faire part de ça à quelqu'un d'autre, mais vous ne le pouvez pas. Ils ne vont 

pas comprendre. Ils ne voient pas ce que vous voyez. Ils ne comprennent pas. Et donc pour nous, c'est 
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comme un savoir, du fait que vous l'avez entendu, que vous l'avez lu et vous savez simplement que 

c'est vrai. Comment allez-vous expliquer ça à quelqu'un? C'est pratiquement impossible. 

Nous avons donc entre nous cette communion, dans le sens où nous partageons cette connaissance, 

cette compréhension des choses, et c'est de ça qu'on nous parle. Parce qu'il faut tout d'abord que Dieu 

nous donne les choses pour qu'on les croit, et puis il nous appartient de nous y accrocher, de choisir de 

pratiquer ce qu'Il nous a donné. Voilà ce qu'est la foi. C'est de vivre par la vérité que Dieu nous donne. 

Nous choisissons donc de vivre selon ce que Dieu nous a donné, basé sur cette aptitude à croire. 

Généralement ça commence avec le Sabbat, les Jours Saints et les dîmes. Ce sont les points les plus 

importants, dans le sens où c'est avec ça que Dieu peut voir où nous allons, voyant si nous répondons 

à Son appel. Et puis si nous pratiquons ces choses, alors Il continue à nous en donner plus et nous 

pouvons alors progresser pour nous conduire au baptême et puis évidemment après avec tout ce qui 

suit. 

Et pourtant, je suis vraiment stupéfié de voir ceux qui à un moment ou un autre, s'arrêtent de croire. Et 

très souvent, avec les tentations du monde, ou les choses qui nous gênent, au point où les gens arrêtent 

de pratiquer ce qui leur avait été donné de croire. Et quand ça commence comme ça, ça déclenche un 

recul en arrière, et si les gens ne s'en repentent pas, ça les conduit directement à quitter le Corps. 

Et je n'en reviens pas, parce qu'on s'approche des Jours des Pains Sans Levain, je n'en reviens pas, à 

cause de tout ce qui se passe en ce moment dans le monde. Il se passe tant de choses, et c'est pour ça 

que je vais vous lire quelques articles dans le contexte du sermon dans un instant, parce que je ressens 

vraiment que c'est nécessaire pour nous aider à rester conscients de ce qui se passe dans le monde, 

dans le contexte des choses que Dieu est en train de nous révéler. 

Et je ne peux pas m'empêcher de penser qu'il y a tant de genres différents…pas uniquement un 

Tonnerre en ce moment, mais toutes sortes de Tonnerres différents en action. Et rien que ça devrait 

vraiment attirer notre attention, parce que c'est une chose d'en avoir un de temps à autres, comme ce 

qui nous a conduit à la période des deux dernières années, mais tout particulièrement cette année 

passée, avec un Tonnerre ici et un Tonnerre là-bas à l'occasion, on a entendu ces choses. Mais d'en 

avoir tant en même temps, c'est tellement assourdissant et évidant.  

C'est comme l'exemple d'une mère dans les douleurs de l'accouchement, quand vous voyez ces choses 

s'accumuler et s'intensifier de plus en plus. C'est vraiment une analogie excellente comme toutes les 

choses que Dieu nous a révélé, nous donnant de comprendre comment sont les choses en ce moment. 

Nous allons donc voir où tout ça nous mène et comment ça va continuer.  

Il se peut qu'on soit beaucoup plus proches qu'on ne le réalise. Au cours de deux sermons passés, 

j'avais l'intention de mentionner ça, le fait qu'il se pourrait toujours que les choses arrivent cette 

année. Il faut qu'on soit réellement prêts à ça. Il nous faut toujours cependant planifier à l'avance. Je 

continue à prévoir des déplacements après la Pentecôte. On a aussi prévu la Fête, parce qu'il faut 

qu'on vive comme ça. C'est ce que vous devez faire dans votre travail et dans toutes les choses que 
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vous devez faire dans votre vie, dans votre famille. Vous devez toujours penser aux choses à l'avance, 

planifier et prévoir, tout en comprenant qu'il se peut qu'on voie arriver ces choses dans un autre âge. 

En d'autres termes, il se peut qu'à la Fête des Tabernacles nous soyons dans un nouvel âge. Et donc, 

on va attendre pour voir.  

Pensez au fait que la terre, pratiquement toute l'humanité avait été détruite en quarante jours. Seul Noé 

et sa famille avait pu continuer à vivre. Et franchement, de nos jours, ça ne prendrait pas aussi 

longtemps pour que les choses atteignent ce même degré, avec le genre de guerre qui va éclater. Ça 

peut aussi facilement se produire en quarante jours. Le temps nous le dira. 

Donc là encore, nous avons la paix, une paix d'esprit, une paix que le monde n'a pas. Hier soir on 

parlait de certains aspects de la vie et de la mort, réalisant ce que nous sommes en tant qu'êtres 

humains. Le fait que dans l'Église de Dieu nous avons une perspective vraiment unique. On comprend 

certaines choses. Le Grand Trône Blanc, ainsi que tant d'autres choses, évidemment pour l'Église, et 

vous ne pouvez transmettre ça à personne d'autre. Mais plus vous le comprenez, plus vous le croyez, 

plus vous le vivez, plus ça vous donne une paix intérieure. C'est vraiment extraordinaire.  

Alors continuons, …et ce n'est pas le mot "par". Je tiens à souligner ça dès le début. Il y a certains 

mots qui signifient "par". Mais ce mot est mieux traduit par le mot "grâce à". Et donc on trouve ça très 

souvent dans Romains et c'est pour ça que j'attire votre attention là-dessus. Parce qu'avec l'expression 

"grâce à", ça vous permet de réaliser que c'est plus important. 

Et donc, nous avons, comme on nous le dit, la paix avec Dieu par notre Seigneur Josué le Christ, à 

qui nous devons d'avoir par la foi accès à cette grâce. Et le mot ici signifie littéralement "à cette". 

Un autre mot. …par la foi accès à cette grâce dans laquelle nous demeurons fermes, et dans 

laquelle nous nous glorifions dans l'espérance de la gloire de Dieu. Dieu nous fait donc traverser 

un processus tout entier, par lequel nous pouvons croire, être sauvés, changer, être transformés, tout ce 

qui fait partie de notre vie dans l'Église de Dieu.  

Bien plus, nous nous… Et ce n'est pas le mot… Comment décrire ça, le mot "gloire". Qu'est-ce que 

ça veut dire? Eh bien c'est un mot Grecque qui signifie "Se vanter." C'est comme la fierté, mais c'est le 

bon genre de fierté. 

Vous savez, les gens ont des fois peur de se servir du mot "fierté".  "Je suis fier de ceci" ou " Je suis 

fier de cela." C'est une chose si vous parlez du soi que vous essayez de vous gonfler d'importance, 

parce que vous êtes fiers ou orgueilleux, ça, c'est une chose. Mais vous pouvez ressentir des 

sentiments pour une certaine situation ou quelqu'un d'autre, "Je suis fier de toi et de ce que tu as 

accompli, ce que tu as fait est merveilleux", il n'y a rien de mal à ça. Ça ne veut pas dire que vous êtes 

vous-mêmes rempli de fierté. Vous êtes simplement fier de ce qu'ils ont fait. 

Et voilà ce qu'est ce mot "glorifier", si vous voulez, mais qu'est-ce que ça veut dire dans le contexte? 

Et donc cette question de vous venter de quelque chose, vous ressentez une satisfaction pour ce qu'ils 
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ont fait, quelque chose est arrivé et vous ressentez pour eux un bonheur. Voilà de quoi il s'agit. 

Quelque chose qui vous réjouit (un bonheur, une gloire), de voir l'accomplissement de quelqu'un, 

voyant ce qu'ils ont pu accomplir. Et il n'y a rien de mal à ça. 

Il faut parfois faire attention comment on se sert des mots. Et dans ce cas-là, de dire que vous êtes 

fiers de quelque chose, c'est tout à fait approprié. Il ne s'agit pas du soi ou de se remplir d'importance. 

Il s'agit ici de donner l'importance à quelqu'un d'autre. Il est question de se réjouir et de ressentir du 

bonheur parce que vous voyez quelqu'un d'autre réussir à quelque chose, voir quelque chose, ou 

accomplir quelque chose de magnifique.  

Et c'est donc ce qu'on nous dit – Bien plus, nous nous glorifions, nous nous vantons, d'une bonne 

manière, et donc en soi ce n'est pas mauvais, si c'est fait pour de bonnes raisons. Il ne s'agit pas du soi 

ou de notre fierté. Il ne s'agit pas de ça. Ça ne veut pas dire que vous êtes plein de fierté et que vous 

vous voyez comme étant important. Bien au contraire.  

…nous nous glorifions même des afflictions. C'est formidable de voir comment c'est dit. Nous 

rencontrons des épreuves et nous sommes reconnaissants d'en faire partie. Ça me rappelle ce qui était 

arrivé autour de l'Apostasie, quand on disait que certaines situations avaient été pour nous comme un 

badge d'honneur. Quand les gens se tournaient contre nous, et qu'on était en mesure de rester sur le 

bon chemin. 

Ça me rappelle quand ils avaient menacé de nous retirer notre moyen de communication au sein du 

ministère, quelque chose de fou qu'ils ont fait contre ceux qui agissaient bien, et on s'était dit "Je porte 

ça comme un badge d'honneur, et ils veulent nous le retirer? D'accord. Mais j'en suis reconnaissant 

parce que je suis resté sur le bon chemin." Et de mal prendre quelque chose que les autres ont fait, 

comme une sorte de persécution, quel que soit le nom que vous lui donnez… J'espère que vous 

comprenez ce que je veux dire.  

Et donc, on prend certaines choses de cette manière, "Je porterai ça comme un badge d'honneur", 

quelles que soient les épreuves ou les difficultés que vous traversez. Et c'est une bonne chose. Vous 

vous glorifiez dans les tribulations. Ça me fait penser à tout ce que nous avons vécu… Je n'échangerai 

absolument rien de tout ce que nous avons vécu dans l'Apostasie. C'est ce qu'on peut dire d'une 

certaine manière, d'en être sorti en restant debout, nous sommes fiers d'en avoir fait partie, parce que 

ça venait de Dieu. Si vous le regardez du bon côté, pour de bonne raison, c'est tourné vers Dieu, parce 

que vous vous vantez de ce que Dieu fait avec vous et œuvrant avec vous, et il n'y a aucun mal à ça. 

J'espère que vous comprenez la différence dans ce que je dis.  

On est fiers de nos tribulations, on se glorifie de nos épreuves et de tout ce qui nous arrive. Sur le 

moment elles ne sont pas marrantes, jusqu'au moment où vous vous ressaisissez et vous réalisez que 

c'était une bonne choses. Il y a des choses que nous n'arriverions jamais à voir, à gérer, à comprendre 

pour en tirer un meilleur équilibre de penser, si Dieu ne nous avait pas laissé les traverser. Ça fait 
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partie du processus de raffinage que nous traversons, l'entrainement que nous suivons pour nous 

préparer à la place que Dieu veut nous donner dans le Corps. Extraordinaire! 

Donc là encore, Bien plus, nous nous glorifions (nous vantons, si vous voulez) même des afflictions 

(tribulations, épreuves), sachant que l'affliction produit la patience. Les deux vont ensemble. Nous 

apprenons des choses que nous n'aurions pas pu apprendre de la même manière si nous ne les avions 

pas vécu – on attend après Dieu, on est tournés vers Dieu, on garde nos yeux sur Dieu. Quoi qui nous 

arrive, on continue à aller de l'avant. Ça ne veut pas dire que ça va être facile. C'est une question de 

caractère. Vous continuez la lutte.   

Et vous vous réjouissez de pouvoir continuer à faire ça, sachant que Dieu est toujours à l'œuvre avec 

vous, que Dieu vous conduit et vous pouvez toujours voir les choses. Alors vous vous dites, quelle 

plan merveilleux!  

…la patience, l'expérience. Il y a des choses que nous n'apprenons que par expérience. Il y a une 

limite à ce que vous pouvez apprendre dans la vie rien que par la connaissance. Jusqu'à ce que vous en 

fassiez l'expérience, parce que c'est l'expérience qui conduit à la conviction. L'expérience. Vous vivez 

quelque chose, ce qui vous mène à une conviction. Si vous ne vivez pas les choses comment pouvez-

vous être convaincu que le mode de vie de Dieu est juste et droit, dans tous les domaines de la vie? 

Et l'expérience muri en nous, et l'expérience, l'espérance. C'est simplement quelque chose qui se 

développe et se solidifie, plus on muri, plus ces choses se développent. L'espérance, devient une plus 

solide espérance. 

Or, l'espérance ne trompe pas, ou ne déçoit pas. Et pourtant dans l'Église de Dieu, nous avons 

connu beaucoup de gens qui en 2012 ont été déçus. Et pas seulement déçus, c'était même plutôt, "Tu 

plaisantes", vous savez, trouvant des choses à redire et tout ça. Quand ce genre de choses arrivent, 

Dieu ne peut plus œuvrer avec la pensée. Il veut voir ce que nous allons faire avec ce qui nous arrive. 

Et j'ai été impressionné de voir comment Dieu nous a fait traverser tout ça.  

Ça me fait penser à 2005 et à tous les sermons que nous avons eu sur Dieu, sur Christ, que Christ 

n'avait pas existé éternellement. On a vécu quelque chose de vraiment unique dans l'Église de Dieu, 

parce que ça a été un changement énorme dans l'Église, Dieu nous ayant apporté une connaissance 

beaucoup plus profonde sur Lui-même. Un très grand Tonnerre, un Tonnerre très puissant à l'époque, 

tout ça nous conduisant maintenant à la fin. 

"L'espérance ne trompe pas, ou ne déçoit pas." En d'autres termes, dans ce qui en essence n'est pas 

encore arrivé, ou quelque chose qui n'est pas encore arrivé dans notre vie, quelque chose qu'on attend, 

qu'on espère, pensant que ça devrait arriver d'une certaine manière. On attend. Et alors notre foi se 

développe envers Dieu, sachant qu'Il sait ce que nous traversons dans la vie, Il connaît nos 

souffrances, peu importe ce qu'elles sont, et Il continue Son œuvre avec nous. 
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…parce que l'amour (agape) de Dieu… Et donc, Dieu nous aime, alors qu'est-ce qu'Il fait? est 

répandu dans nos cœurs, c'est-à-dire, comme ça veut dire en Grecque, est dispersé (dispensé) dans 

nos cœurs, dans notre pensée, dans notre être. On trouve ici le mot "cœur", parce que ça représente le 

centre où se trouvent nos sentiments les plus forts, et puis dans le sens où Dieu nous montre que ça 

vient de Lui. Il s'agit de Son amour qui nous est donné, pour que nous puissions changer dans notre 

manière de penser. 

On peut changer dans notre manière de penser les uns aux autres, et envers les autres dans le monde. 

Le monde ne peut pas vivre cette manière de vivre. Le monde ne peut pas comprendre la vérité. C'est 

pourquoi on ne les juge pas. Mais bon, on ne devrait pas les juger, dans le sens d'attendre d'eux 

quelque chose qu'ils ne peuvent pas faire.  

C'est pour ça que j'adore ce que Christ avait dit, "Père, pardonne-leur. Ils ne savent pas ce qu'ils font." 

Et ça, c'était pour nous. C'était pour qu'on puisse comprendre quelque chose. Le fait qu'ils ne le 

peuvent pas. Ils ne peuvent rien y faire. Ils sont dans la servitude. Nous ne le sommes pas. Quelle 

bénédiction incroyable de pouvoir voir ce que nous voyons.  

Et donc là encore, l'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs. Et voilà encore ce mot; ce n'est pas 

"par", mais grâce au saint esprit qui nous a été donné. Et donc, c'est quelque chose qui va au-delà 

de notre capacité à raisonner ou penser ou avoir dans notre vie. Il faut que ce soit grâce au fait que 

l'esprit de Dieu est à l'intérieur de vous, dans votre pensée, ce qui permet à la pensée de penser de la 

même manière – comme Dieu, permettant de devenir plus unis à Dieu, dans l'unité et l'harmonie avec 

Dieu dans notre pensée.  

Mais nous avons toujours cette nature charnelle, et très souvent on ne réagit pas tout de suite avec 

amour. Il nous arrive d'avoir à traverser des moments difficiles, des moments de correction, des 

moments où notre mentalité est corrigée, pour arriver au point de nous occuper de ce qui ne va pas 

dans notre manière de penser. C'est un processus d'expérience et de conviction – de repentance et de 

changement, parce qu'on veut penser correctement les uns aux autres. On veut penser correctement les 

uns aux autres au sein de l'Église. On veut penser correctement aux gens du monde, mais en 

particulier aux gens de l'Église de Dieu parce que nous appartenons tous à Dieu. 

C'est pour ça que j'aime beaucoup l'écritures où on nous dit, "Qui sommes-nous pour nous permettre 

de juger le serviteur d'un autre?" C'est impressionnant quand vous comprenez qu'il s'agit de Dieu. Et 

si on se fait prendre à juger, ou à mépriser, ou à condamner sévèrement quelqu'un d'autre, c'est 

extrêmement dangereux parce que c'est un péché.  

Parce que, là encore, l'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs, grâce au saint esprit qui nous 

a été donné. Dieu nous aime au point de vouloir nous donner de Son saint esprit. 

C'est pour ça que quand je pense ou je parle de quelque chose comme ça, je suis impressionné du fait 

que le domaine des anges n'avait jamais reçu le saint esprit. Ils avaient la connaissance. Ils ont vu les 
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choses que Dieu avait faites. Ils ne savaient que les choses que Dieu leur avait donné de savoir depuis 

si longtemps. Des millions d'années? Des milliards d'années? Nous ne savons pas combien de temps a 

passé, si on parle en années terrestres. À l'époque, ils n'avaient même pas ça. Tout au début, 

évidemment, ça n'existait pas encore. 

Et il est arrivé qu'un jour, l'un d'entre eux a commencé à penser d'une manière différente, il a 

commencé à trouver des choses à redire sur Dieu, parce qu'il voulait quelque chose de beaucoup plus 

grand. C'est à vous couper le souffle, de voir ce qui s'est passé dans le domaine des anges. Ils n'ont 

donc jamais eu le saint esprit, ils ont été faits d'esprit, composé d'esprit, et tous ceux qui parmi eux ont 

continué à croire Dieu, ont participer à la joie et la fascination de ce que Dieu créait, continuant à Lui 

être fidèles, et Dieu les bénissait. 

Mais ceux qui n'ont pas été fidèles, leur mentalité s'est détruite quand ils ont péché, sans ne plus 

jamais pouvoir être rachetée. Ils ne peuvent pas être rachetée parce qu'ils sont faits d'esprit, c'est une 

pensée d'esprit, qui quand elle pèche, ne peut plus changer. Ça lui est impossible.  

C'est pour cette raison que Dieu nous a fait de matière physique. Afin que quand nous péchons, avec 

notre pensée humaine charnelle contenant une essence d'esprit, on peut en fait changer. C'est 

extraordinaire de voir comment Dieu nous a créé dans ce but. 

Car, lorsque nous étions encore sans force, Christ, au temps marqué, est mort pour les impies. 

Et donc pour le monde, s'il n'avait pas fait ça, nous n'aurions absolument rien, aucune force pour vivre 

cette vie. Nous serions… Tout ce que nous aurions, c'est cette vie temporaire. Et si les gens pensaient 

comme ça, qu'il n'y a rien d'autre que cette vie, pouvez-vous imaginer à quel point ce monde pourrait 

devenir pire qu'il ne l'est vraiment? Parce que les gens vont tout faire pour obtenir ce qu'ils veulent, 

tant qu'ils ne peuvent, et c'est tout. 

Et donc, il y a quelque chose dans la pensée de l'homme, dans l'essence d'esprit que Dieu nous a mis 

dans la tête, tous les êtres humains ont en général le sentiment qu'il existe quelque chose après cette 

vie. N'est-ce pas stupéfiant? Ça se voit dans toutes les religions. Jusqu'au moment où la pensée 

devient tellement perverse, qu'elle se fiche de tout ça. 

"Car, lorsque nous étions encore sans force, Christ, au temps marqué, est mort pour les impies." 

Ouais, après quatre mille ans. Après quatre mille ans de vie des êtres humains sur cette terre, 

finalement au moment prévu, au moment que Dieu a décidé, Il a envoyé Son Fils. Il va l'envoyer à 

nouveau quand ces deux mille ans se seront écoulés. Et à la fin de six mille ans, alors le plan de Dieu 

d'avoir laissé l'humanité suivre son chemin sera fini, et Dieu va amener Son gouvernement, Son 

Royaume dans ce monde. Extraordinaire!  

A peine mourrait-on pour un juste. Un juste? On peut voir ça à différents niveaux, dépendant de ce 

que les gens pensent. Mais là encore, ça dépend de ce que les gens pensent de quelqu'un d'autre. Très 

souvent, on voit quelqu'un comme ça pendant des temps de guerre, quand quelqu'un est prêt à 

 7



sacrifier sa vie pour les autres, pour ceux qui se battent avec lui et tout ça. C'est un peu le contexte de 

ce qu'on lit ici.  

…au temps marqué… Parce que ce genre de choses n'existent pas vraiment dans le monde, dans ce 

sens, si vous comprenez. …A peine mourrait-on pour un juste; quelqu'un peut-être mourrait il 

pour un personne de bien. En essence, parce que le mot n'exprime pas uniquement "un homme". Et 

donc, c'est basé sur les valeurs différentes que les êtres humains peuvent avoir, des manières de penser 

différentes.  

Ça me fait penser à ceux qui veulent être des gardes, ceux qui choisissent d'être des gardes du corps. 

Ceux qui choisissent de protéger les chefs d'état, les dirigeants et tout ça, parce que leur croyance est 

tellement forte, que pour empêcher un leader d'être assassiné, ils sont prêts à se jeter devant eux pour 

recevoir une balle à leur place. S'ils peuvent le faire, ils sont prêts à le faire. Quand vous y pensez, 

c'est incroyable. C'est en partie de ça qu'on nous parle, ce que les gens dans l'humanité sont parfois 

disposés à faire, motivés par les croyances profondes qu'ils peuvent avoir. 

Mais Dieu prouve Son amour, là encore, agape, envers nous, en ce que, lorsque nous étions 

encore des pécheurs… Et donc, ça nous ramène en quelque sorte à l'analogie de la raison pour 

laquelle les gens sont prêts à mourir, mais pour quelqu'un qui est un ennemi? C'est insensé. C'est du 

délire. Vous n'allez jamais vous sacrifier pour un ennemi. Ça va totalement contre l'objectif de toute 

guerre, de toute bataille et de tout combat et tout ça. C'est comme de tourner vos armes et de tirer sur 

ceux qui sont avec vous, pour protéger les autres, ce qui n'a vraiment pas de sens, n'est-ce pas? 

"Mais Dieu prouve Son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore des pécheurs…" En 

d'autres termes, des ennemis de Dieu, dans l'inimitié avec Dieu. "La pensée charnelle est inimitié 

contre Dieu." Elle ne peut rien y faire. C'est une nature charnelle, la nature humaine est égoïste. Nous 

sommes tout simplement comme ça. Et elle lutte, elle résiste à la loi de Dieu, aux voies de Dieu, à la 

vérité de Dieu, elle résiste à Dieu. Et donc, on apprend ces choses dès le début.  

Et c'est ce qu'est le péché. C'est d'être et d'agir contre Dieu. Parce que la convoitise de la chair, 

l'orgueil de la vie et toutes ces choses, la convoitise des yeux, tout ça est contre Dieu, parce que ce 

n'est pas la voie de Dieu. 

Et on nous dit, mais Christ est mort pour nous. C'est incroyable. Pour les pécheurs, ceux qui sont 

contre lui, ceux qui sont contre Dieu. 

A plus forte raison donc, maintenant que nous sommes justifiés par son sang, serons-nous 

sauvés par lui de la colère. C'est donc une question de jugement. Ça parle du temps où nous seront 

jugés et la colère de Dieu s'exécutera, si vous voulez, ce qui signifie uniquement qu'il y a une punition 

pour le péché. Au bout du compte, c'est la mort. 
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Car si, lorsque nous étions ennemis… Voyez, c'est même écrit, "lorsque nous étions ennemis." Et 

tout le monde est un ennemi jusqu'à ce qu'ils arrivent à la repentance, jusqu'au moment où ils arrivent 

au point de se détourner de notre manière naturelle de penser, en tant qu'êtres humains, et qu'on 

cherche à changer pour une nouvelle manière de penser. 

Car si, lorsque nous étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par, voyez, c'est encore 

ce mot, grâce à la mort de Son Fils. C'est pour nous le seul moyen, en essence, de pouvoir être 

réconciliés avec Dieu. Parce que c'est lui qui a dû payer. Parce que dans ce cas-là, c'était Son Fils, 

faisant partie du plan de Dieu, qui allait être la Pâque, le chemin, si vous voulez, qui allait s'occuper 

du paiement pour le péché, la mort, si vous voulez. 

…par la mort de Son Fils, à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie.  

Vraiment, j'adore ce verset, parce qu'il y a bien longtemps dans l'Église on ne comprenait pas 

vraiment ce que ça voulait dire, et c'était considéré dans l'idée qu'il était vivant, qu'il était le Souverain 

Sacrificateur. Mais ça va plus loin que ça. Parce qu'il est mort, il a payé la pénalité du péché, parce 

que maintenant on peut être réconciliés avec Dieu, eh bien, qu'est-ce que ça veut dire? Il faut que nous 

ayons l'esprit de Dieu pour traverser le processus d'être réconciliés avec Lui. 

Il faut qu'on ait l'esprit de Dieu pour avoir Sa pensée, Son amour, pour avoir Sa vérité en nous. 

L'esprit de Dieu est indispensable pour révéler ça à la pensée. Nous sommes donc sauvés parce que 

l'esprit de Dieu permet à Dieu et à Christ de vivre leur vie en nous. Nous sommes sauvés par sa vie 

qui habite en nous. 

C'est pour ça que quand on se déplace pour aller voir l'Église, on découvre avec horreur qu'il y en a 

certains qui résistent à Dieu. Parce que chaque fois qu'on fait ça et qu'on pèche sans se repentir, on 

commence à être coupés de Dieu. Et quand ça arrive, on ne peut plus être sauvés par sa vie, parce 

qu'elle n'est plus en nous. Parfois on n'arrive pas…les gens ne réalisent pas combien le péché est 

sérieux. 

Il faut vraiment qu'on arrive à comprendre ça. Le fait que ça nous coupe de cette réalité. On ne peut 

plus avoir en nous Son amour. On ne peut plus voir les choses comme on devrait les voir. On 

commence à perdre la vérité, l'aptitude à la croire, la conviction qu'elle nous apporte, On commence 

alors à perdre Son esprit en nous.  

Et c'est quelque chose qui peut prendre pas mal de temps. Ça peut se produire au cours d'une période 

de plusieurs années, c'est pourquoi je pense aux exclusions qui ont eu lieu ces dernières semaines. Ce 

n'est pas arrivé tout à coup, ils ont reçu beaucoup de temps et de grâce, même dans un cas plusieurs 

années. Et une personne se distingue pour moi plus que les autres, pour qui ça a été comme ça depuis 

des années et des années, mais on ne savait pas, parce qu'il mentait au sujet de sa manière de vivre, il 

cachait sa véritable manière de vivre et ça pendant des années et des années. Mais le moment est venu 

où Dieu à dit, "Ça suffit!" Dieu est alors intervenu et s'en est occupé. 
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Il faut qu'on comprenne que c'est sérieux… Pour moi, et j'espère que c'est aussi comme ça pour vous 

tous, ça me donne plus de force et de confiance concernant là où nous en sommes dans le temps. 

Parce que ce Corps est en cours de nettoyage. Et Dieu nous donne l'occasion de changer, de 

progresser, d'en faire partie et de nous y accrocher de toutes nos forces.  

Mais si quelqu'un ment à Dieu, ceux qui mentent à l'Église de Dieu, qui mentent aux ministres de 

Dieu, en prétendant faire partie de notre communion, à raconter des mensonges dans la communion, 

parce que ce mode de vie n'est pas dans leur pensée et ils n'en veulent pas, ils s'en foutent, parce qu'ils 

veulent quelque chose d'autre plein de péchés écœurants, eh bien, c'est le choix qu'ils font. Mais vous 

ne serez pas dans le Royaume de Dieu, évidemment, et évidemment, vous n'aurez pas non plus 

l'occasion de vivre dans le Millénaire. 

C'est pour ça que j'ai parlé plus fermement que jamais, parce qu'on se rapproche de plus en plus, si 

quelqu'un fait ça, et si d'une certaine manière ça n'arrive pas aux oreilles de l'Église, Dieu va S'en 

occuper Lui-même. Vous ne vivrez pas dans le Millénaire.  

Ça devrait nous refroidir sérieusement, parce qu'on nous a donné l'occasion, la chance de voir ces 

vérités. Mais pas le monde. Et le pourcentage nous montre qu'il y aura des gens qui vont vivre dans le 

Millénaire, mais il y en aura tellement qui vont mourir. C'est simplement où nous en sommes dans le 

temps. Tout ça pour parler clairement, simplement et directement comme il est nécessaire de le faire.  

Et non seulement cela, mais encore nous nous glorifions en Dieu. C'est de se réjouir en Dieu, se 

glorifier en Dieu, se vanter en Dieu. C'est ce que… Tout ce que ça veut dire, c'est que c'est ce qui nous 

encourage. On n'a pas besoin de se donner de l'importance par notre orgueil humain charnel, essayant 

de présenter une fausse image de nous. Non. C'est dû au fait qu'on nous a déjà donné énormément de 

choses. Si on pouvait comprendre que c'est en ça qu'on se vante. On se vante de la réalité, de la vérité 

que Dieu nous a tant donné, qu'il est presqu'impossible pour nous de vraiment en saisir l'ampleur. Et 

c'est ça qui nous encourage. C'est ce qui m'encourage. C'est ce qui devrait tous nous encourager. C'est 

la vérité. C'est là où nous en sommes. C'est le fait de savoir ce que nous savons et de comprendre que 

le monde ne le sait pas.  

Et après tout ce temps, on est presqu'arrivés. Les Tonnerres sont partout. On ne devrait pas s'endormir. 

On devrait être bien éveillés et passionnés. Ça m'encourage. Le fait qu'on se fait corrigés dans l'Église 

m'encourage. Je ne trouve pas ça mauvais du tout. Ils ont eu leur chance, ils ont eu l'occasion. Et ils 

devraient avoir honte de ne pas avoir répondu à Dieu! 

C'est tout ce que vous pouvez dire. Parce que ça vaut beaucoup mieux pour le Corps, ça vaut 

beaucoup mieux pour le monde, c'est sûr que ça vaut beaucoup mieux pour l'Église afin que le Corps 

soit plus pur. Il faut se débarrasser de la saleté et des cochonneries. Et si nous n'avons pas cette 

conviction? Parce qu'il s'agit d'être en accord avec Dieu. 
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Est-ce qu'on est trop dur? Il y a eu un temps dans l'Église où c'était comme si c'était trop dur de 

tomber sur quelqu'un comme ça, de ne pas leur donner un peu plus… Mais alors, savez-vous combien 

de temps leur a déjà été donné? Comment le savez-vous? Vous saviez quelque chose que nous savions 

pas? 

Je m'énerve un peu sur ces choses, parce que vraiment le péché ne fait que du mal. Ça fait mal aux 

gens si on ne se bat pas pour le sortir de nos vies, et ça fait terriblement mal au Corps. Et c'est pour ça 

que Dieu ne va pas permettre aux trompeurs de continuer à vivre dans un nouvel âge avec Son Église. 

Extraordinaire de pouvoir comprendre ça. 

Est-ce que ce genre de chose vous encourage et vous fortifie? Le fait que Dieu S'occupe de ces 

choses? Ça me fortifie. Ça nous permet d'être plus unis. C'est ce qu'on devrait vouloir plus que tout 

dans ce monde.  

J'aurais souhaité que les gens ne fassent pas de mauvais choix et prennent de mauvaises décisions, 

mais s'ils le font, c'est de leur faute. Pas la mienne. Pas nous. C'est de leur faute. Et peu importe de qui 

il s'agit. 

Et non seulement cela, mais encore nous nous glorifions en Dieu par notre Seigneur Josué le 

Christ, par qui maintenant nous avons obtenu la réconciliation. C'est pourquoi, comme par un 

seul homme le péché est entré dans le monde… Et nous y voilà, Adam et Ève; les premiers à 

pécher. 

Je me souviens dans une classe de l'Ambassador College, quand nous n'avions pas encore une vue 

suffisamment mature sur ces choses, et on se lançait dans des débats à discuter, mais comment ont-

ils…pourquoi le péché a-t-il continué? Pourquoi est-ce que tout le monde…? C'était évidemment un 

manque de compréhension sur le fait que nous sommes tous comme ça en tant qu'êtres humains. Nous 

l'avons tous.  

Parce que sans Dieu, sans le saint esprit de Dieu, c'est ce que nous allons tous faire. Nous allons faire 

ce qu'avaient fait Adam et Ève. Nous allons nous cacher de Dieu quand nous péchons, jusqu'à ce que 

nous devenions tellement endurci qu'on ne se soucie même plus de se cacher. Tout est alors exposé à 

ciel ouvert, parce que les gens s'en foutent. Mais au tout début, dans ce cas-là, ils ont tout au moins 

essayé de se cacher un peu dans le jardin. Mais plus tard, c'était comme si… Vous savez, les gens ne 

croient pas Dieu. Ils ne veulent plus de Dieu dans leurs vies. Et Dieu les laisse faire.  

Ça a été comme ça pendant six mille ans. Très peu de gens ont été appelés à en sortir et ont reçu la 

chance de devenir quelque chose de différent, de changer.  

Et donc, comme par un seul homme le péché est entré dans le monde… Parce que c'est comme ça 

que ça a commencé. Ça n'a pas été de sa faute si le reste du monde a péché. Il y a des églises dans le 

monde qui ont vraiment des idées très bizarres là-dessus. C'est comme si, c'était de la faute d'Adam et 
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Ève et c'est… "le péché". Mais bon, je ne vais pas entrer là-dedans. Mais bon, c'est vraiment malade. 

Vraiment des idées perverses, mais c'est comme ça que pensent les êtres humains à ce sujet.  

Le fait est que, non, c'est simplement que nous sommes tous charnels, nous pensons tous 

physiquement, nous avons tous "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie", 

et plus nous pouvons reconnaître ça rapidement, mieux ce sera pour nous. Mais qui peut comprendre 

ça en dehors du peuple de Dieu, de ceux qui sont appelés? 

Et donc, comme par un seul homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort… 

Qui croit ça dans le monde? C'est pour ça qu'ils ont besoin d'avoir des croyances différentes. Parce 

que dès le départ, vous ne pouvez pas croire la vérité. Vous ne pouvez pas prendre tout ce qui est dit 

dans les écritures pour argent comptant, même sur un plan physique, parce que si vous le faisiez, il 

vous faudrait tenir compte du fait qu'il existe une peine de mort pour le péché. 

Et donc les gens sont obligés d'inventer des idées, comme celle où vous pouvez faire tout ce que vous 

voulez jusqu'au moment de votre fin, quand vous êtes sur votre lit de mort, que vous commencez à 

manquer d'air et "J'ai besoin du gars qui va faire le signe de croix sur ma tête et faire ça!" "Maintenant 

tout va bien! Tu es sauvé! Maintenant tu es sauvé."  "Tu as vécu une vie terrible, lamentable, tu ne t'es 

soucié de personne, et tu as traité les gens d'une manière horrible. Tu as volé, menti, tué, peu importe 

ce que c'était, mais maintenant tout va bien, parce que tu es sur ton lit de mort et tu as dit, 'Je suis 

désolé.'" 

Et il y en a même qui ne sont même pas capables de dire qu'ils sont désolés. Mais s'il y a un prêtre 

avec eux, et s'il peut faire un petit tour de magie et peut-être même jeter un peu d'eau sur lui, alors 

tout-a-coup, tout va bien, tu vas aller dans les cieux. Ne trouvez-vous pas ça vraiment stupide? De la 

démence, la mentalité humaine. (Je suis désolé.) 

…et qu'ainsi la mort s'est étendue sur tous les hommes, parce que tous ont péché. Il faut qu'on 

soit pardonné du péché, parce que ça mérite la peine de mort. Et le monde ne prend absolument pas ça 

sérieusement. Pour eux, ce n'est pas réel.  

Et dans l'Église, malheureusement, trop souvent ce n'est pas non plus pris sérieusement. N'est-ce pas 

stupéfiant? Parce que si les gens le croyaient vraiment? Voyez, Dieu nous donne l'aptitude de croire la 

vérité. Si on croyait vraiment que c'est ce qui nous attend à cause du péché, si on s'en va faire ce qu'on 

veut, en dehors de ce que Dieu dit, si on ment, si on triche et qu'on vole, qu'on dérobe ce qui 

appartient à Dieu, ce que tant de gens ont fait dans le passé (et vous vous dites, ne sais-tu pas ce que 

c'est), c'est la peine de mort.  

Est-ce que Dieu est juste? Ouais. Juste? absolument. Parce que c'est à nous de choisir. Est-ce qu'on 

veut vivre en accord, dans l'unité et l'harmonie avec Dieu? Parce que c'est le seul moyen pour nous 

d'avoir vraiment la paix. Il faut qu'on devienne un, en accord total avec Dieu dans toutes les choses de 

la vie. C'est une chose incroyable. Pourquoi voudrions-nous quelque chose d'autre?  
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Alors le reste de ce passage est assez mal traduit. Ça nous dit, car jusqu'à la loi le péché était dans 

le monde. Or, le péché n'est pas imputé, quand il n'y a pas de loi. C'est vraiment une très mauvaise 

traduction. Je ne vais pas vous donner toutes les raisons pour lesquelles c'est comme ça, et les mots 

qu'ils utilisent, qui sont complètement tordus et inappropriés, mais voilà la bonne traduction. 

Vraiment, concernant la loi, le péché était dans le monde, car le péché n'est pas imputé, c'est-à-

dire, chargé au compte de quelqu'un, là où il n'y a pas de loi. 

En d'autres termes, la loi a toujours été là. Elle a toujours existé. C'est simplement que l'homme l'a 

ignoré, il a ignoré ce que Dieu disait. Et ainsi, la mort a régné sur toute l'humanité, jusqu'à ce que 

Dieu arrive et commence à nous en sortir pour nous en délivrer, pour nous sauver de la mort. 

Verset 14 – Cependant – voyez – la mort a régné depuis Adam jusqu'à Moïse. Quand la loi a été 

donnée. Est-ce que ça veut dire qu'elle n'était pas là avant? Elle a toujours été là, montrant comment 

les gens devaient se traiter les uns les autres. Ça ne veut pas dire qu'elle était écrite sous la forme des 

dix commandements, mais les gens qui étaient appelés recevaient suffisamment de connaissances 

pour comprendre ce qui était vrai, ce qu'il fallait penser de Dieu, ce qu'il vous fallait faire. Comme 

avec Abraham donnant les dîmes à Dieu, comment a-t-il appris ça? Eh bien, Dieu le lui a fait savoir, 

voyez. Et ce n'est pas l'un des dix commandements. Mentir, voler en font partie, mais ça aussi, si on le 

comprend. 

Cependant la mort a régné depuis Adam jusqu'à Moïse, même sur ceux qui n'avaient pas péché 

par une transgression semblable à celle d'Adam. Et donc, il a péché, Ève a péché, et il y a toutes 

sortes de péchés. Leur fils a péché plus tard en tuant son propre frère. Ce n'était donc pas le même 

péché, mais cependant, c'était un péché, et ainsi, le châtiment c'est la mort. 

…lequel est la représentation de celui qui devait venir. Et encore quelque chose d'assez maladroit 

dans la traduction qui suit, qui devrait être, mais non comme la transgression…  Et ce n'est pas 

"l'offense". Quand vous voyez ces mots, c'est un peu mieux de dire, "C'était une offense." Non, c'est 

une transgression, un péché; ça mérite la peine de mort. 

…mais il n'en est pas du don gratuit comme de la transgression. Et donc, Dieu fait ici un 

contraste, entre ce que mérite l'humanité, toute l'humanité, et ce que Dieu offre qui est gratuit, et c'est 

pour ceux qui sont contre Lui. Il parle de Son amour, mais c'est pour nous difficile à comprendre, le 

genre de patience et d'amour. 

Parce que c'est pour Son plan pour Elohim. Et Il sait de quoi sont fait les humains. Il sait comment 

nous sommes. Mais ce n'est pas une excuse pour pécher, comme certaines personnes parfois… "Il sait 

très bien que je suis faible et que je ne peux pas m'arrêter de faire ça, je ne peux pas arrêter…" Bien 

sûr que vous le pouvez. Vous pouvez lutter. Vous pouvez continuer à vous repentir, et Dieu va vous 

aider. Vous pouvez le surmonter et vous pouvez le vaincre.  
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Car, si par la transgression d'un seul il en est beaucoup qui sont morts, à plus forte raison… En 

d'autres termes, c'est là que ça commence. Non du fait qu'il est le seul, c'est parce que nous sommes 

tous pareils. Nous sommes tous des êtres humains. Nous avons tous la même nature. Nous sommes 

charnels. …à plus forte raison la grâce de Dieu et le don de la grâce venant d'un seul homme, 

Josué le Christ. Et donc il montre ici qu'un changement peut avoir lieu. Et donc avant ça, l'humanité 

est dans la servitude, maintenue sous la peine de mort, jusqu'au moment où Christ arrive, notre Pâque, 

et le don de la grâce venant d'un seul homme, Josué le Christ, ont-ils été abondamment 

répandus sur beaucoup. Et ça, c'est le plan de Dieu, c'est ce qu'Il veut offrir. 

Et pourtant quand je vois ça, ça me fait penser à l'Église et à combien il y a eu beaucoup plus de gens 

qui sont partis que ceux qui sont restés au cours de 2000 ans passés. C'est vraiment quelque chose de 

stupéfiant à comprendre. 

Et il n'en est pas du don comme de ce qui est arrivé par un seul qui a péché; car c'est après une 

seule transgression que le jugement est devenu condamnation, tandis que le don gratuit devient 

justification. Et donc c'est pour comprendre qu'on a beaucoup de péchés. On avait beaucoup de 

péchés dans notre vie quand on est arrivé dans l'Église, à ce moment-là on nous a pardonné tant de 

choses, peu importe quel âge on avait. On nous a fait passer dans la tombe aquatique, on en est 

ressorti et on nous a imposé les mains… Et pour Dieu, tout a été effacé. Vous avez été justifiés de 

beaucoup, beaucoup, beaucoup de péchés. Mais ils ont été effacés. Plus de peine de mort sur votre 

tête. 

Mais comment on va vivre à partir de là? Eh bien, le péché est toujours là. Il y a toujours des 

problèmes dans les relations, dans ce que les gens pensent les uns des autres, dans le Corps, dans 

l'Église, et puis avec tout ce qui peut se passer au travail ou ailleurs, et puis les faiblesses que nous 

avons, des choses que les gens avaient avant de venir dans l'Église, peu importe ce que c'était, le genre 

de personne qu'on était à l'époque. 

Quelles qu'aient été nos faiblesses, elles ne changent pas d'un seul coup. Et donc, on doit continuer à 

lutter. Et on continue à les combattre. Mais Dieu nous donne la force de nous battre, de changer et Il 

continue à pardonner. Et chaque fois qu'on se repent, Dieu nous pardonne. C'est incroyable. Si c'est 

sincère et que vous voulez vraiment de l'aide, et que vous êtes sincère devant Dieu, vous êtes 

pardonnés. 

Alors si vous priez et que vous mentez, pourquoi même vous donner la peine? Parce que c'est ce que 

certains font. Pensez-y, pourquoi prier et mentir à Dieu? "J'ai vraiment besoin d'aide pour changer ça", 

et puis vous recommencez à penser à ce péché, et une demi-heure plus tard, vous vous remettez à faire 

quelque chose que vous ne devriez pas faire. Vous pensez que ça n'est jamais arrivé dans l'Église de 

Dieu? Très souvent. Les êtres humains sont comme ça. Il vous faut combattre, combattre, combattre et 

combattre contre le soi.  
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Et il n'en est pas du don comme de ce qui est arrivé par un seul qui a péché; car c'est après une 

seule offense que le jugement est devenu condamnation, tandis que le don gratuit devient 

justification. Voilà de quoi ça nous parle.  

Verset 17 – Si par la transgression, et là, "d'un seul" ne se trouve même pas dans le texte Grecque. 

Ils inserts des choses qui n'étaient pas là. Si par une transgression la mort a régné… Et donc c'est 

un péché, et l'idée c'est qu'il y en avait eu beaucoup plus. Ce qu'Adam avait fait, n'a pas été son 

dernier péché. Ce qu'Ève avait fait, n'a pas été leur dernier péché. C'est ce qu'a été leur vie à partir de 

là, et pareil pour tous ceux qui ont vécu après ça. 

Le premier à essayer de combattre ça d'une manière ou d'une autre a été Abel. Il s'est efforcé de vivre 

selon la voie de Dieu. Dieu œuvrait avec lui, jusqu'au moment où son frère l'a tué. Mais il a été le 

premier prédicateur de justice. Il croyait au mode de vie de Dieu, il en parlait aux autres qui eux aussi 

venaient d'Adam et Ève.  

Il faut bien comprendre qu'à l'époque, ils vivaient pendant plusieurs centaines d'années, vous pouvez 

imaginer tout ce qui pouvait se passer et le nombre de gens qui avaient pu naître. Mais s'il y avait un 

petit groupe de gens qui parlaient de Dieu, c'est Abel qui s'en occupait. Extraordinaire! 

Donc là encore, Si par une transgression la mort a régné, ce qui veut dire que nous sommes tous 

pareils, nous avons tous fait la même chose, pas à cause d'eux ou que c'était de leur faute. …à plus 

forte raison ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice, régneront-ils 

dans la vie par Josué le Christ. 

En d'autres termes, tout le monde était comme Adam, si vous voulez, avec une nature humaine 

charnelle, et vivait de cette manière. Mais quand on nous donne la vérité et que nous avons l'occasion 

de recevoir cette vie, la vie de Josué le Christ dans nos vies pour demeurer en nous, alors c'est une 

autre affaire. Et grâce à ça, tous ceux qui en font partie, deviennent partie intégrante du Corps de 

Christ avec Christ et Dieu le Père demeurant en eux, et ils peuvent ainsi devenir quelque chose de 

différent. Ce passage montre un contraste entre les deux.  

Et donc, quelque chose qui avait commencé… Parce qu'il faut qu'on devienne comme Christ. C'est lui 

qui a été établi, qui a été fait, si vous voulez, pour qu'on devienne semblables. C'est ce que Dieu dit de 

nous. Il faut qu'on ait la même mentalité, la même pensée. C'est unique et extraordinaire. C'est 

vraiment quelque chose pour quoi on doit se battre.  

Ainsi donc, comme par une seule transgression la condamnation, parlant du châtiment, a atteint 

tous les hommes, et donc la peine de mort a atteint tout le monde, de même par un seul acte de 

justice la justification qui donne la vie s'étend à tous les hommes. Si on la reçoit correctement. Si 

on fait ce qu'on doit faire pour continuer sur ce chemin. Commencez par vous tourner vers Dieu. 

Commencez en obéissant à Dieu. Priez Dieu que Son aide, Son esprit soit toujours en vous, repentez-
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vous très vite quand vous péchez. Alors nous avons cette vie qui va rester en nous, elle va continuer 

en nous. 

Car, comme par la désobéissance d'une seule personne beaucoup ont été rendus pécheurs. Parce 

que tout le monde a fait la même chose. Parce que nous sommes tous charnels. C'est ce qu'on doit tous 

apprendre. De même par l'obéissance d'un seul beaucoup seront rendus justes. C'est notre but, 

notre désir profond, de vivre droitement devant Dieu. Avec une nature humaine charnelle, vous ne 

pouvez pas le faire, vous allez faire la même chose qu'Adam. Et donc, tout le monde va faire la même 

chose. 

Verset 20 – Or, la loi est intervenue pour que l'offense abondât. Et donc la loi est là. C'est ce que 

Paul disait. Parce que dans la vie humaine il y a tant de désobéissance, des transgressions partout, tout 

le monde péchait. Ça a toujours été comme ça. 

Mais là où le péché a abondé, pour nous, pour l'Église, la grâce a surabondé. C'est une manière 

formidable de montrer le contraste dans tout ça, rien qu'en disant, "Vous voyez tout ce que vous avez 

reçu?" Pensez à tous les péchés qu'il y a eu dans la vie. Pensez au nombre de péchés qu'il y a eu dans 

la vie de chacun de nous. Et pourtant Dieu a eu pitié de nous, Dieu nous aime, et Il veut nous sauver. 

Il veut nous modeler et nous façonner à l'image de Christ, pour qu'on devienne un avec Dieu. 

Extraordinaire de pouvoir comprendre ce processus. 

Et donc, on nous dit, regardez combien la grâce de Dieu a abondé envers nous, bien que dans l'Église 

nous continuons à avoir du péché. Parce que nous sommes charnels et on est confronté à cette lutte. 

C'est une bataille pour changer. Mais si on ne lutte pas, on ne pourra pas rester, ça nous sera 

impossible. Mais si on est disposé à continuer la lutte, à combattre notre nature régulièrement, à nous 

repentir quand on voit qu'on a tort dans ce qu'on fait, alors la grâce de Dieu est là pour nous. 

Il nous donne du temps. Il nous accorde de la faveur. Il veut qu'on se repente. Ça dépend de nous si on 

est prêt à l'admettre "C'est de ma faute. Mon manque de bonheur et mes problèmes de la vie, c'est de 

ma faute", en grande partie, si on arrive à voir ça, "C'est à cause de notre manière de penser." C'est 

comme ça. Et donc, qu'est-ce qu'il dit ici? Regardez la grâce de Dieu et l'amour qu'Il a pour nous, qu'Il 

nous laisse traverser ces batailles et ces luttes pendant si longtemps. 

J'ai été dans l'Église depuis 1969 et je suis toujours charnel. Que dire de ça? Je fais toujours des 

choses que je dois combattre et dont je dois me repentir. Il m'arrive toujours de dire des choses ou de 

penser des choses qui viennent du monde et des choses qui se passent, qu'il me faut ensuite corriger, 

m'en repentir. Pas comme c'était au début quand je suis arrivé, parce que si c'était le cas, nous aurions 

alors de très gros problèmes. Il faut qu'il y ait un processus de croissance dans notre vie. 

Mais je pense à toute la patience. C'est quelque chose qui personnellement m'attache à Dieu beaucoup 

plus que tout autre chose. C'est le fait de comprendre cette patience. Il a été tellement patient avec 
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moi. Et vous vous dites, Il nous aime toujours. Il ne renonce pas à nous. Quel Dieu incroyable! Pour 

comprendre ce genre de mentalité. 

On ne peut pas faire ça entre nous en tant qu'êtres humains, à moins d'avoir l'aide de Dieu et l'esprit de 

Dieu. C'est alors que nous pouvons commencer à exercer ça les uns envers les autres, c'est le but, c'est 

ce qu'on recherche, de commencer à faire ça de plus en plus. Parce que cette patience, le temps et 

l'amour qu'Il nous donne est une chose incroyable, une volonté à tout oublier. Continue ta vie, repent-

toi et continue. Ne continuez pas à laisser ça traîner derrière vous. Ne vous en souciez plus. C'est 

pardonné. Quelle paix ça vous donne, de savoir ça. 

Verset 21 – afin que, comme le péché a régné par la mort… C'était la seule possibilité. Tous ceux 

qui sont morts au fil du temps, sans avoir connu la vérité, et même tous ceux qui l'ont connu et qui 

s'en sont détournés, pour eux l'espoir demeure avec le Grand Trône Blanc. L'espoir c'est qu'ils 

puissent recevoir cette opportunité. Et ce sera le cas pour la majorité. 

Et donc, la mort est toujours présente, jusqu'à ce qu'ils puissent être pardonnés. Comment? Par les 

mêmes choses que nous avons faites. Nous repentir, nous faire baptiser et ressortir de l'eau. Pour ceux 

qui l'avaient été, si Dieu leur permet de survivre et de continuer à vivre dans le nouvel âge, il sera 

question d'être réveillés à une réalité, comme après l'Apostasie avec tous ceux qui étaient séparés de 

Dieu, et qui tout à coup redémarre un processus accéléré qui s'étend dans le temps avec tous ceux 

appelés à des moments différents. Pas appelés, mais réveillés d'un sommeil spirituel. Incroyable! 

C'est donc ce que Dieu va faire avec tous ceux qui se sont tournés contre Lui au cours de deux-mille 

ans passés. Ils vont être réveillés d'un sommeil spirituel. Ils se verront donner l'aptitude de se voir 

eux-mêmes comme ils ne se sont jamais vus avant. Incroyable. Donc des choix à faire à cette époque. 

Afin que, comme le péché a régné pour la mort, ainsi la grâce régnât par la justice pour la vie 

éternelle, grâce à Josué le Christ notre Seigneur. C'est pour ça qu'on ne peut pas devenir 

insensibles et se fatiguer d'entendre des choses comme ça, du fait qu'on en a déjà entendu parlé, on n'y 

pense pas et on ne prie pas à ce sujet, parce qu'on a besoin d'aide pour comprendre tout ça beaucoup 

mieux. 

Parce qu'on s'approche de la Pâque et Dieu tient à ce que nous comprenions ce qu'il nous a donné. Il y 

tient vraiment. Il veut qu'on comprenne ce qu'on va faire, quand on va boire ce petit peu de vin et 

manger ce petit bout de pain, et quand on va se laver les pieds les uns des autres. Et même ça, rien que 

ça, reflète le genre de mentalité que Dieu veut que nous ayons les uns envers les autres, envers Son 

peuple. 

J'ai connu des gens qui s'étaient lavés les pieds les uns des autres, et qui peu de temps après se 

retrouvaient à se chamailler et faire des choses qu'ils ne devraient pas faire aux autres dans le Corps. 

Ça n'avait pas été long. Ça ne devrait pas être comme ça, mais on doit se repentir de ce genre chose, 

afin de pouvoir changer. 
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Je vais maintenant prendre un peu de temps pour lire quelques nouvelles, pour avoir une sorte de 

pause dans cette partie du sermon. Parce que, que nous le réalisions ou non, qu'on le voit ou non, je 

vais porter votre attention sur un Tonnerre, qui est en fait le septième. J'espère qu'on arrive à voir ce 

que Dieu est en train de faire. Parce qu'Il le fait par les sermons et les choses qu'Il nous donne. Dieu 

nous donne les choses selon un certain modèle et Il le fait pour une bonne raison, parce qu'on se 

rapproche de plus en plus de l'accomplissement de ces choses, mais Il veut vraiment qu'on puisse 

comprendre ce qu'Il est en train de faire. 

Ça me fait penser en particulier depuis 2005, avec tout ce que Dieu nous a révélé, plusieurs Tonnerres, 

tous les changements qui ont eu lieu, les choses qu'on a comprises et qu'on a vues, des choses que 

dans l'Église de Dieu, personne appelé avant n'a jamais, jamais, jamais connu. Et pourtant, il est 

parfois très difficile pour nous de comprendre à quel point nous sommes bénis de vivre dans cette 

période, d'avoir la possibilité de voir ces choses. Et vous ne pouvez pas vous permettre de les tenir 

pour acquises. 

Il faut que vous compreniez combien vous êtes riches, combien vous êtes richement bénis de voir les 

vérités que vous voyez. Est-ce qu'on arrive à comprendre qu'on peut voir beaucoup plus de vérités que 

ce que les gens pouvaient voir pendant Philadelphie? Et Philadelphie en avait reçu énormément. 

Herbert Armstrong en avait reçu énormément. Mais toutes les choses que nous sommes bénis de voir 

en cette fin-des-temps ne lui avaient pas été données, toutes les vérités supplémentaires révélées à 

l'Église, les choses qui nous donnaient de comprendre comment Dieu vit en nous, ce que nous 

n'avions pas compris à l'époque, au point où nous les comprenons maintenant. Est-ce qu'on arrive à 

saisir les richesses incroyables que ça représente, le fait de voir et de savoir ces choses? 

Et plus on peut se concentrer sur ces choses, particulièrement en nous approchant des Jours des Pains 

Sans Levain et de la Pâque, plus on réalise qu'en ce moment ce Tonnerre, de tout ce que Dieu est en 

train de nous révéler sur Lui, retentit de plus en plus forts. Il Se prépare à Se révéler au monde d'une 

manière… Il le fait dans l'Église comme ça n'a jamais été fait au même niveau auparavant.  

Mais est-ce qu'on arrive à réaliser que dès que Son Fils va commencer à revenir, Dieu va Se révéler au 

monde de manière extraordinaire? Ça n'est jamais arrivé avant. Christ et les 144 000 dans la Famille 

Divine, partout dans le monde, les gens pouvant les voir, et en mesure de vivre ce qu'ils vont leur 

donner?  

Nous n'avons aucun concept de ce que ça va vraiment être, quand ils seront partout sur la terre, à 

prêcher, enseigner et gouverner. L'ampleur de tout ça dépasse totalement tout ce que nous pouvons 

imaginer, parce que nous n'avons jamais rien vécu de pareil. Mais c'est là où nous en sommes. Et 

donc, ce Septième Tonnerre va continuer à retentir de plus en plus fort, et il va continuer à retentir 

dans le Millénaire. C'est tellement puissant! Incroyable de pouvoir comprendre ça. 

 18



Mais bon, c'est pour ça qu'au début du sermon j'ai mentionné qu'il y a beaucoup d'autres Tonnerres qui 

retentissent en ce moment. Nous sommes… Ils sont tellement forts. Et ça peut arriver à tout moment, 

quand Dieu l'aura décidé, quand le dernier des 144 000 aura été marqué du sceau, alors ce sera fini, et 

tout va commencer. C'est pourquoi, quand vous verrez quelque chose arriver dans ce pays, vous 

saurez que les 144 000 sont tous marqués du sceau et alors Christ est sur le point de revenir.  

C'est comme tout. Vous arrivez au moment où vous vous dites, quel bonheur, parce qu'alors on 

commence quelque chose qui aura des conséquences extraordinaires, la création d'Elohim. 

La vraie raison d'être du Sabbat et des sept Jours Saints annuels est spirituelle. Ces jours sont les 

moments où les gens, Son peuple va s'arrêter et L'écouter et se remémorer qu'Il est le créateur de 

toutes choses.  

Dieu a une raison pour avoir tout créé. Tout a été créé pour une bonne raison. Et nous faisons partie de 

cette raison. Nous voyons le potentiel, mais l'humanité ne le voit pas. 

Le Sabbat du septième jour serait un jour où Dieu allait communiquer directement avec Son peuple 

par la puissance de Son saint esprit. Ce qui se fait au travers du gouvernement de l'Église. Voilà 

comment Dieu communique. Dieu communique avec nous, frères, par un ministère établi. Et donc, 

quand le ministère parle, comme quand Ron parle, en tant qu'apôtre, on devrait écouter attentivement. 

Mais ce qu'il y a de plus important dans tout ça, c'est d'appliquer dans notre vie ce que nous avons 

entendu. C'est dans ce but que Dieu nous le dit. 

Parce que Dieu a communiqué avec l'humanité de toutes sortes de manières, vrai? Et qu'en ont-ils 

fait? Qu'est-ce que l'humanité en a fait généralement? Eh bien, en général, ils exécutent les apôtres, 

parce qu'ils n'aimaient pas leurs messages. Ils tuaient les prophètes. Ils n'aimaient pas leurs messages. 

Tous ceux qui venaient parler de la voie de Dieu étaient rejetés par l'humanité, ils ne voulaient pas les 

entendre. Ils ne veulent pas écouter. Ils ne veulent pas écouter.  

Mais nous avons été appelés à écouter. Et non seulement à écouter, mais à appliquer. Parce que c'est 

ça le défi, c'est l'application. Et que va-t-il se passer quand nous l'appliquons? Eh bien, tout le monde 

va nous aimer. En fait, ça va être totalement le contraire. Quand on applique ce que Dieu nous donne, 

ça crée une distance entre nous et les gens, on peut comprendre pourquoi.  

D'un côté vous voyez Satan et l'égoïsme, de l'autre côté vous voyez l'amour de Dieu. Et quand nous 

sommes appelés à sortir de l'égoïsme pour entrer dans l'amour de Dieu, qu'est-ce qui va se passer? Les 

deux sont complètement opposés. Vous ne pouvez absolument pas les joindre. Ils sont totalement 

séparés, alors qu'est-ce qui va se passer? L'égoïsme va détester l'amour. Parce que c'est complètement 

à l'opposé. 

Alors voici une autre citation du livre: "Si on ne peut pas saisir ou croire que 

Dieu nous a créés, alors pourquoi écouter tout ce qu'Il dit…" Si vous ne 
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croyez pas que Dieu vous a créé, à quoi bon écouter votre Créateur? Et c'est là qu'en est l'humanité. 

"...mais s'Il est notre Créateur", ce qu'Il est, "alors en effet nous 

ferions mieux d'écouter attentivement." On ferait mieux de s'arrêter et d'y penser. 

Parce qu'on comprend bien le plan de salut de Dieu qui est vraiment quelque chose d'extraordinaire. 

Et on réalise qu'il s'agit de l'humanité. C'est Son plan pour créer Elohim à partir de l'humanité.  

Avant que les dix commandements soient donnés par écrit, Dieu a donné à comprendre à l'humanité 

ce qu'était le Sabbat du septième jour. Il s'agit donc maintenant de ce qui est physique. Nous allons 

maintenant examiner ça en nous demandant ce qu'en est la leçon spirituelle?  

Exode 16. On va retourner voir ça. On l'a déjà vu avant, mais on va y retourner pour voir le moment 

où ça nous parle de la manne et dans quel but. Nous savons que la manne représentait une nourriture 

spirituelle. Il ne s'agissait pas uniquement de nourriture physique, mais aussi du nourriture spirituelle. 

Mais il y a là aussi un autre élément, qui montre vraiment ce que représentait la manne. Nous 

comprenons que la manne représente la parole de Dieu, le pain de vie, le pain qui vient du ciel, la 

parole de Dieu. Christ était le pain de vie, la Parole faite chair. Il avait la pensée de Dieu. Ainsi, tout 

ce que Christ disait était une nourriture pour nous si on l'assimilait et qu'ensuite on l'appliquait, faisant 

ce qu'il disait. 

Exode 16:13 – Le soir, il survint des cailles qui couvrirent le camp; et, au matin, il y eut une 

couche de rosée autour du camp. Quand cette rosée fut dissipée, il y avait à la surface du désert 

quelque chose de menu comme des grains, quelque chose de menu comme la gelée blanche sur 

la terre. Les enfants d'Israël regardèrent et ils se dirent l'un à l'autre: Qu'est-ce que cela? car ils 

ne savaient pas ce que c'était. 

Nous comprenons donc que quand nous entendons des sermons, c'est la manne, et nous le voyons 

bien. On ne devrait pas dire, "Qu'est-ce que c'est?" C'est la parole de Dieu qui nous est révélée.  

C'est le pain que L'Éternel vous donne pour nourriture. Et aujourd'hui, c'est la parole de Dieu, la 

véritable nourriture spirituelle qui va nous garder en vie. Parce que le pain représente la vie. Et donc, 

si quelqu'un vient assister au Sabbat du septième jour et n'entend pas – même s'ils écoutent mais 

n'appliquent pas, il y aura des conséquences. Ça s'appelle la mort, mais c'est une mort spirituelle. On a 

besoin de nourriture physique. Et on a besoin de nourriture spirituelle.  

Verset 16 – Voici ce que l'Éternel a ordonné: Que chacun de vous en ramasse ce qu'il faut pour 

sa nourriture, un omer par tête, suivant le nombre de vos personnes; chacun en prendra pour 

ceux qui sont dans sa tente. Les Israélites firent ainsi; et ils en ramassèrent les uns plus, les 

autres moins. Dépendant du nombre de personnes dans la famille.  

On mesurait ensuite avec l'omer; celui qui avait ramassé plus n'avait rien de trop, et celui qui 

avait ramassé moins n'en manquait pas. Chacun ramassait ce qu'il fallait pour sa nourriture. 
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Quand l'apôtre de Dieu donne un sermon, chaque personne va en tirer une certaine portion comme 

nourriture spirituelle. Il dépend du niveau de la personne, de savoir ce qui lui sera nécessaire pour ce 

que Dieu est en train d'accomplir dans sa vie. Ainsi, tout le monde dans l'Église de Dieu n'est pas au 

même niveau spirituellement.  

Quelqu'un de nouveau ne sera pas aussi mature (mature spirituellement) que quelqu'un qui a été là un 

peu plus longtemps. Et la personne qui est là depuis plus longtemps, ne sera pas aussi mature 

spirituellement que quelqu'un qui a été là depuis des années, dépendant de ce que Dieu est en train de 

faire dans la vie de la personne. Dieu a des objectifs différents pour la vie de chaque personne. 

Verset 19 – Moïse leur dit: Que personne n'en laisse jusqu'au matin. En d'autres termes, 

consommez tout. Eh bien, nous sommes pareils. Quand on entend un sermon, on devrait le 

consommer. Qu'est-ce que veut dire de le consommer? Ça veut dire de l'assimiler. Ne vous contentez 

pas d'écouter. Ne vous contentez pas de simplement le regarder, prenez-le, avaler-le et appliquez-le. 

Voilà le secret, c'est d'appliquer ces choses dans notre vie. 

Verset 20 – Cependant, ils n'écoutèrent pas… J'adore ça. Ça me fait rire chaque fois, parce que c'est 

typique des êtres humains. Cependant, ils n'écoutèrent pas Moïse. Vous pouvez entendre, mais vous 

n'écoutez pas. Et donc, vous pouvez entendre ce qui est dit, mais l'appliquer, c'est une autre histoire, 

totalement différent. Ils n'écoutaient pas les instructions de Dieu. C'est-à-dire qu'ils ne l'ont pas fait. 

Ce serait fantastique si c'était cette année! Je l'espère. J'espère de tout mon cœur que ça va arriver 

cette année. Sinon, je mettrais mon espoir sur la Pentecôte d'après. Je garde mes yeux sur l'objectif et 

je continue la lutte. C'est ce qu'on doit tous faire. Mais on est tellement proches. Combien de temps 

vont durer les contractions? Jusqu'à la naissance. Et nous saurons quand la naissance arrivera. C'est 

une chose incroyable à comprendre! 

Et tout ce qui se passe en Ukraine a… Je suis impressionné qu'avant que la guerre en Ukraine 

commence, l'attitude de l'Europe envers ce pays avait déjà commencé à changer. Parce qu'avant ça on 

ne voyait pas les choses comme ça. Ils supportaient… Toutes sortes de situations. Jusqu'au moment 

où après avoir été poussés, forcés, comment le dire, ils ont ressenti une certaine honte, avec toute leur 

histoire, tout ce qu'ils ont souffert qui revient en mémoire, et alors ils ne veulent plus soutenir et faire 

ce qu'ils devraient vraiment faire (en ce qui concerne l'OTAN), et puis quand quelque chose tourne 

mal dans le monde, alors vous avez cette pression incroyable exercer sur les uns et les autres pour 

imposer des restrictions. 

C'est la totalité du système bancaire mondiale. Qui le contrôle? Les États-Unis. C'est un système 

incroyable qui exerce un pouvoir très puissant, qui fait que si vous voulez imposer des restrictions sur 

certaines personnes, alors ils en sont exclus et ne peuvent plus s'en servir! Voyez, c'est ce qui est 

arrivé à la Russie et aux oligarques, et à bien d'autres. Ils leur imposent de plus en plus de sanctions. 
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Alors qu'est-ce qui se passe? Les autres pays sont aussi censés soutenir ça, sinon, vous pouvez vous-

même être sanctionné, vous pouvez être puni. Et certains pays l'ont été. Ça me fait penser à certaines 

banques là-bas, qui l'ont été. On est arrivé là-bas quand les choses ont commencé. Incroyable de voir 

ce qui se passe dans le monde. Mais leur attitude a changé.  

Mais les choses ont accéléré de plus en plus, particulièrement à cause de cette guerre en Ukraine. 

Maintenant tout est exposé à ciel ouvert, rien à cacher. Incroyable, vraiment incroyable de voir ce qui 

est en train de se passer. 

C'est pour ça que de lire ces articles de presse devraient nous donner une vision plus claire de ces 

choses qui réellement… Les gens dans le monde ne s'intéressent pas à ces choses. Ils ne se tiennent 

pas au courant de ce qui se passe. Ils en voient un petit peu ici et là, et ça les gène. C'était quoi l'autre 

jour à la télé? Ils disaient que maintenant 40% des Américains pensent qu'il va y avoir une guerre, une 

vraie guerre. Et ça, c'est énorme. 

Alors pourquoi c'est important? Parce qu'alors que les choses s'approchent, les gens voient plus cette 

possibilité comme une réalité– voyez, Dieu est à l'œuvre, préparant les gens du monde pour recevoir 

quelque chose vers la fin, recevoir ce qui est vrai, afin que quand ça va arriver, ça va être 

extraordinaire. Mais bon. 

Alors voilà un article, "Tout En Proposant La Paix En Ukraine, La Chine 

Publie Un Tome Cinglant Sur "Les Périls De L'hégémonie Américaine"  1

Ce mot; j'ai toujours des problèmes à le prononcer. H-é-g-é-m-o-n-i-e. Y-a-t-il quelqu'un qui sait 

comment le prononcer? Mais bon, vous avez l'orthographe, vous connaissez le mot. C'est que je ne l'ai 

pas entendu assez souvent pour qu'il raisonne dans ma pensée. Alors je vais sur Google, je le 

recherche et je me le rappelle, ah oui, c'est facile. Et puis chaque fois que je le revois, je me dis, bon, 

d'accord. 

Mais bon, c'est en rapport avec la gouvernance. Il s'agit de ce qui domine et qui exerce le contrôle. Et 

ce pays est très dominateur. 

Encore un autre. "La Plus Grande Crainte De La Fed Est "L'effondrement 

Économique Complet" - Peter Schiff Avertit "Vous N'avez Encore Rien 

Vu""  Je vais donc vous lire une partie de cette article, parce que c'est incroyable de voir que les gens 2

ferment leurs yeux et ne veulent pas admettre – particulièrement sur certaines chaines d'affaires. Ils 

veulent blanchir les choses et donc c'est, "Ce n'est pas aussi mauvais que ça." Mais de temps en temps 

vous les voyez ressortir pour dire quelque chose, "Ah oui, les choses vont assez mal dans ce 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/while-proposing-peace-ukraine-china-issues-scathing-tome-over-perils-us-hegemony1

 https://www.zerohedge.com/markets/feds-biggest-fear-complete-economic-collapse-peter-schiff-warns-you-aint-seen-nothing-yet2
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domaine." Mais de réaliser où nous en sommes et de l'admettre, que les choses sont bien pires qu'en 

2008? Ils ne l'admettent pas… Certains commencent à l'admettre, mais pas tout le monde. 

Alors il dit, "Je pense que la Fed va devoir jeter l'éponge dans la lutte 

contre l'inflation parce qu'elle combattra quelque chose qu'elle 

redoute le plus, à savoir un effondrement économique complet..." Vous 

savez, c'est du déjà-vu. On est de retour au même endroit – incroyable – sauf que les choses vont 

arriver plus vite.  

"Le gouvernement fédéral peut être légitimement contraint de réduire 

l'assurance-maladie et la sécurité sociale au lieu de les réduire 

illégitimement par l'inflation…" J'espère que vous comprenez ce qu'il dit. Savez-vous 

qu'il y a des gens qui veulent l'inflation? Ouais. Parce ça rapporte plus facilement. Et donc si la valeur 

de quelque chose est gonflée, il est plus facile de la rembourser. Des esprits vraiment malades, 

complètement malades.  

"Schiff soutient: "Ils ne peuvent pas couvrir les dépôts à la FDIC… 

" Comme si nous ne l'avions jamais imaginé, mais bref, "Ils doivent reconnaître que la 

FDIC est en faillite et que les gens vont perdre de l'argent à la 

banque. Les pertes vont éclipser celles de la Grande Dépression 
parce que nous avons maintenant un système bien plus endetté à cause 

de l'effet de levier, grâce à l'intervention du gouvernement." 

Vous savez, je n'avais pas… Il y a eu un temps où je ne comprenais pas ce qu'était "l'effet de levier" 

dans le contexte de l'économie. Maintenant je le comprends, et c'est impressionnant de voir ce que 

font les banques, les institutions. Ils devraient simplement se servir du mot "mensonge" pour gonfler 

les choses, parce qu'ils sont constamment à jouer leurs petits jeux. Chaque fois que vous voyez 

l'expression "effet de levier", vous devez comprendre qu'il y a des problèmes, de très, très gros 

problèmes.  

Encore un autre, "Le Prêteur Automobile À Risque Et Détaillant De Voitures 

D'occasion S'effondre Alors Que Le Cycle De Détresse Arrive Enfin"  3

"Selon Bloomberg, le détaillant de voitures d'occasions, qui ciblent 

les consommateurs quel que soit leur historique de crédit (et cible 

donc presque entièrement les emprunteurs à risque qui ne peuvent pas 

obtenir de prêt ailleurs), a déclaré vendredi dans un e-mail aux 

employés que l'entreprise cessait toutes ses activités, fermant son 

siège social à Memphis, Tennessee, et que tous les employés seraient 

 https://www.zerohedge.com/markets/subprime-auto-lender-and-used-car-retailer-collapses-distress-cycle-finally-arrives3
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licenciés d'ici la fin de la journée ouvrable, ont déclaré les 

sources. Elle employait environ 288 personnes à son siège social." 

"L'effondrement attendu depuis longtemps - le premier d'une longue 

série - survient alors que de plus en plus d'Américains commencent à 

prendre du retard sur les paiements de leur voiture, et le cycle de 

détresse s'accélère rapidement." C'est vraiment incroyable de voir ce que font les 

banques. Promotionnant un peu partout des offres pour que les gens obtiennent des cartes de crédit. 

Pourquoi? Et puis les gens s'en servent et qu'est-ce qui arrive? Ils les vident, et puis le temps vient où 

il faut rembourser… C'est un cercle vicieux, mais la situation est terrible, c'est ce que l'article souligne 

au sujet des voitures, des banques et du système bancaire.  

Je ne sais pas si vous avez entendu parlé cette semaine de la banque Silicone Valley. Vous pensez que 

s'il y a bien un domaine où les banques ne s'écrouleraient sûrement pas, et pourtant c'est arrivé. Et 

maintenant, qu'est-ce qu'ils disent des autres, c'était Chase, Fargo, et il y en avait une autre, qui ont été 

frappées vendredi, par des pertes de plusieurs milliards de dollars, et les répercussions ne font que 

commencer. Parce que ça, c'était vendredi. Alors vous vous dites, nous sommes vraiment au seuil de 

voir les choses s'écrouler encore une fois, et pourtant les gens ne veulent pas y faire face ou 

l'admettre, parce que, mais bon, ça s'écroule plus vite, et donc ils se défendent. 

Et en voilà un autre, "Le Russe Medvedev déclare que les livraisons d'armes 

à Kiev menacent une catastrophe nucléaire mondiale"  Le fait qu'ils parlent 4

comme ça et qu'ils continuent à parler comme ça, qu'ils continuent à lancer ce genre de rhétorique, et 

continuellement à annoncer "Si vous essayez de prendre la Crimée", en essence, c'est pour eux 

comme une ligne rouge. Une limite. "Si vous…"  Et pourtant c'est ce qu'ils font. Et donc vous vous 

demandez, quand est-ce que ça va arriver? Eh, bien, quand Dieu dira, le moment est venu. C'est pour 

ça qu'on pourrait très bien être arrivés là, sans même le savoir. 

Il y a deux semaines de ça, je me suis dit, on va attendre encore un an. Et puis nous avons lu une 

semaine de nouvelles et je me suis dit, ça dégénère, c'est sur le seuil de la porte.  

"Les Protestations Anti-Guerre Européennes Grandissent Alors Que Les 

Craintes S'intensifient D'une Spirale Entre L'OTAN Et La Russie"  Un 5

autre article. "Aussi dimanche", c'est juste au cours des deux dernières semaines, parce que je 

n'en ai pas eu la semaine dernière, donc c'est un rattrapage. "…Dimanche, dans le sud-

ouest de l'Allemagne, des manifestants se sont rassemblés à la base 

aérienne de Ramstein – où se tiennent les réunions du Groupe de 

Contact de la Défense Ukrainienne sur l'armement de Kiev - appelant 

 https://www.reuters.com/world/europe/russias-medvedev-says-arms-supplies-kyiv-threaten-global-nuclear-catastrophe-2023-02-27/4

 https://www.zerohedge.com/political/stop-killing-major-antiwar-protests-held-germany-france-italy5
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à la fin des livraisons d'armes tout en exigeant que l'US Air Force 

"rentrer chez elle."" 

Vous pouvez penser que c'est juste quelques manifestations ici et là, mais on n'est pas loin de voir 

toute l'Europe dire ça aussi, "Rentrez chez vous!"  

"À Nuremberg, les manifestants ont exprimé leur profonde inquiétude 

quant au fait que le peuple Allemand était entraîné dans une autre 

guerre avec la Russie. Comme l'a commenté un manifestant: "Si nous, 

les Allemands, nous nous impliquons dans une guerre, et 

personnellement, je ne suis pas en guerre avec la Russie, alors pour 

nous, les Allemands, sur la base de l'histoire, c'est le pire signe 

que nous puissions envoyer". Le manifestant a poursuivi: "Aucune 

guerre ne doit passer par l'Allemagne, ni avec des livraisons 

d'armes ni quoi que ce soit d'autre, car sinon, l'Allemagne se 

retrouvera de nouveau au milieu." Il pense que c'est exactement ce 

que "veut l'Amérique."" 

Pouvez-vous imaginer ce que pensent certaines personnes? Et ce qu'il dit n'est pas la mentalité d'une 

seule personne. Ce genre de sentiments s'est intensifié là-bas, le fait que les gens voient que 

l'Amérique continue à pousser cette situation, parce qu'ils poussent l'OTAN, ils poussent les pays à 

faire toutes sortes de choses, ils poussent les sanctions, et là-bas ils n'ont plus de gaz, les prix du gaz 

sont montés en flèche, ce qui les fait souffrir, et ils ne ressentent plus pour ce pays l'amour qu'ils 

avaient avant.  

"À la suite de la guerre économique contre la Russie menée par les 

États-Unis, les habitants de toute l'Europe ont subi une flambée des 

prix de l'essence et une grande inflation, laissant certaines 

populations lutter pour chauffer leurs maisons pendant les mois 

d'hiver glacials. La tension commence à se manifester, jouant 

probablement un rôle dans la motivation de la vague d'actions de 

protestation ces derniers jours. L'année dernière, des dizaines de 

milliers de personnes ont assisté à des manifestations similaires en 

Italie, en Allemagne, en France et en République Tchèque, et 

beaucoup de gens ont exprimé leur indignation face à l'aide 

étrangère coûteuse à l'Ukraine, alors que leur niveau de vie 

continue de chuter." 
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Encore un autre article de Newsweek: "L'OTAN Se Rapproche De La Frontière Russe"  6

"Si la Finlande se joignait, cependant, cette décision serait un 

coup dur pour le président Russe Vladimir Poutine, qui a déclaré un 

jour que l'un de ses objectifs pour la guerre en Ukraine… était 

d'empêcher l'expansion de l'OTAN aux frontières de la Russie." Mais 

bien au contraire, ils ne font que se rapprocher de plus en plus, c'est pour ça que le conflit dégénère de 

plus en plus. 

Encore un autre: "L'inflation Sous-Jacente De L'UE Atteint De Manière 

Inattendue Un Nouveau Record"  7

Encore un article: "La Russie affirme que l'Ukraine a traversé la frontière 

lors d'attaques de sabotage, Kiev dément"  Ce genre de choses arrivent, et la 8

Russie commence à souffrir un peu ce genre de choses dans leurs communautés. Quand est-ce que ça 

va exploser? Eh bien? 

Encore un autre: "La Télévision d'État Russe Réagit À L'incident De 

Bryansk: 'Provoquer Une Guerre Nucléaire'"  Ça vient de Newsweek. "Moscou a 9

déclaré que des saboteurs Ukrainiens avaient organisé une attaque 

terroriste sur le territoire Russe, qui, selon un propagandiste du 

Kremlin, pourrait conduire à une réponse nucléaire." J'aime vraiment ça. 

C'est toujours, "des propagandistes Russes." L'Occident n'a pas de propagandiste, mais ils ont aussi 

des propagandistes. 

"L'Ukraine a rejeté les allégations de responsables Russes selon 

lesquelles un groupe de sabotage Ukrainien aurait pénétré jeudi dans 

la région Russe de Bryansk et aurait tiré sur une voiture en 

mouvement, tuant une personne et blessant un enfant de 10 ans 

hospitalisé. Le Président Russe Vladimir Poutine a qualifié 

l'incident présumé dans le district frontalier de Klimovsky d'"acte 

terroriste", ajoutant que "nous les écraserons". En revanche, le 

conseiller présidentiel Ukrainien Mikhailo Podolyak a qualifié le 

rapport de "provocation délibérée classique."" 

 https://www.newsweek.com/nato-inches-closer-russias-border-17848896

 https://www.zerohedge.com/markets/core-eu-inflation-unexpectedly-surges-new-record-high7

 https://www.pbs.org/newshour/world/russia-claims-ukraine-crossing-border-in-sabotage-attacks-kyiv-denies8

 https://www.newsweek.com/russia-ukraine-bryansk-war-nuclear-skabeyeva-17850859
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"Un groupe s'identifiant comme le Corps des Volontaires Russes a 

semblé revendiquer l'attaque présumée dans une publication sur les 

réseaux sociaux et des vidéos. Composé de Russes combattant pour 

l'Ukraine contre l'invasion de Poutine, le groupe a nié qu'une unité 

de sabotage Ukrainienne ait été impliquée. Le groupe a également 

déclaré que les civils n'avaient pas été ciblés." 

Le point important dans tout ça, c'est que les choses ne se calment pas. Elles ne font que dégénérer de 

plus en plus, et elles s'intensifient. Et plus ça s'intensifie, plus ça motive Poutine dans ce qu'il cherche 

à faire, et ça va arriver à un point culminant. 

Encore un article de Newsweek: "Seuls L'OTAN Ou Les Armes Nucléaires Peuvent 

Sauver l'Ukraine De La Russie: Du Ministre Estonien Des Affaires 

Étrangères"  C'est ce qu'ils avaient à dire. "Le Ministre Estonien des affaires 10

étrangères a exhorté les alliés de l'OTAN à ne pas exclure l'Ukraine 

de l'alliance transnationale en échange de la paix avec la Russie, 

avertissant que cela enfermerait l'Ukraine dans une "zone grise" 

dans laquelle son seul moyen de dissuader une nouvelle agression de 

Moscou serait des armes de plus en plus dévastatrices." 

Et donc il y a là une motivation à pousser les choses de plus en plus. Et maintenant, c'est les avions de 

chasse. Je ne vais pas vous lire le reste de l'article. On trouve ce genre d'article maintenant vraiment 

partout. 

Un autre titre de Newsweek: "La Russie Dévoile Une Nouvelle Stratégie 

Nucléaire"  Ils ne sont pas silencieux à ce sujet. "Moscou développe une nouvelle 11

stratégie militaire dans laquelle les armes nucléaires seront 

utilisées pour protéger la Russie contre une éventuelle agression 

des États-Unis, selon un journal du ministère Russe de la Défense." 

"L'article publié dans le magazine Voennaya Mysl (Pensée Militaire) 

fait suite à une série de propos incendiaires de personnalités 

politiques Russes sur la perspective que la Russie pourrait se 

servir des armes nucléaires." Les utiliser. "Les invités et les 

présentateurs de la télévision d'État Russe se sont également vantés 

des capacités nucléaires de Moscou et ont appelé à des frappes 

contre les pays Occidentaux qui soutiennent l'Ukraine dans la guerre 

contre l'agression Russe." 

 https://www.newsweek.com/only-nato-nukes-can-save-ukraine-russia-urmas-reinsalu-178502310

 https://www.newsweek.com/russia-new-nuclear-strategy-ukraine-war-178505211
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Et une des choses qui est un peu surprenante pour moi, c'est de voir qu'il y a en Russie de plus en plus 

de gens qui soutiennent qui, oui, qui soutiennent Poutine, et qui, j'en suis sûr, en tirent quelque chose, 

dans leur pensée, leur mentalité, mais il y a de plus en plus de gens qui parlent ouvertement et qui sont 

totalement en faveur d'utiliser des armes nucléaires. Et bien entendu, ces choses ne peuvent être 

annoncées qu'avec le soutien de Poutine. 

Parce que là-bas, vous ne pouvez pas faire ce que vous voulez tout seul, vous ne pouvez pas vous 

exprimer ouvertement sur quelque chose qui pourrait vous faire peur. Mais cette prop… Je 

commençais à dire le mot "propagande". C'est un scénario qu'ils promotionnent de plus en plus et c'est 

annoncé par des personnalités du gouvernement, du monde des affaires et tout ça. 

"Ajoutant au discours, l'article du journal de la défense, qui 

disait que les États-Unis craignaient de perdre leur domination sur 

le monde et avaient donc préparé des plans pour frapper la Russie et 

la neutraliser." Vous savez, s'ils pensent vraiment ça, et s'ils continuent à dire ça au peuple, 

que c'est ce qu'il prévoit de faire, parce qu'ils vont nous attaquer, l'OTAN va nous attaquer, pour qu'un 

plus grand nombre de gens dans le pays soutiennent cette action, il n'est pas difficile de voir où ça va 

mener.  

""Une partie de la stratégie impliquait que le Pentagone tente de 

"vaincre" jusqu'à 70% des forces nucléaires stratégiques de la 

Russie" en utilisant une frappe mondiale instantanée 

conventionnelle", selon l'article…" Et donc vous faites en sortes que les gens aient 

peur du fait qu'ils sont prêts à nous frapper avec des armes nucléaires? C'est ce qu'ils font. Et donc 

leur réponse "Il faut qu'on change notre stratégie, et considérer frapper les premier." C'est de la 

démence. Je ne vais même pas lire le reste. 

Encore un autre: "Le chef militaire Américain Milley en Israël pour 

discuter des efforts conjoints sur l'Iran"  Un autre point chaud. Quand vont-ils 12

se faire attaquer? Parce qu'Israël ne va pas se laisser faire. Vous savez, il va arriver un moment, s'ils 

croient vraiment qu'ils ont la bombe, ils vont les bombarder.  

"État d'urgence déclaré à Vanuatu…"  C'est une ile juste au nord de la Nouvelle-Zélande, c'est là 13

où il y a de très grands volcans, des volcans actifs, et c'est une zone où il y a aussi de grands 

tremblements de terre, mais on nous parle ici d'un deuxième cyclone qui les a frappés en une semaine, 

ceux qui avaient aussi dévasté la Nouvelle-Zélande, avec le genre d'inondation à une échelle où vous 

vous demandez, est-ce que ça ne va jamais finir, quand vous voyez le genre de choses qui se passent. 

 https://www.debka.com/mivzak/us-military-chief-milley-in-israel-to-discuss-joint-efforts-on-iran/12

 https://www.reuters.com/world/asia-pacific/state-emergency-declared-vanuatu-cyclone-kevin-bears-down-2023-03-04/13
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Alors, sur ces deux iles, ils n'ont que quatre ou cinq millions d'habitants, mais ils ont été vraiment 

dévastés par ces tempêtes qui continuent à les frapper comme ça.  

Encore un autre: "'Epic': Des tempêtes extrêmes placent la Californie près 

d'un record absolu d'accumulation de neige établi il y a 40 ans"  14

Donc là encore, ce n'est pas le fait que ces choses ne sont pas arrivés dans le passé, c'est le fait qu'elles 

arrivent toutes en même temps partout et de manière très intense. C'est ce que représentent les 

Tonnerres. Comme une femme dans les douleurs de l'accouchement. Toutes ces choses arrivent et 

s'accroissent en intensité et en puissance. 

Je ne sais pas si certains d'entre vous ont vu les inondations et tout ce qui se passe avec les autres 

tempêtes qui s'approchent maintenant de la Californie. Ça me rappelle ce que Steve nous avait 

raconté, il parlait d'un entrepôt de neige. C'était pas quelque chose comme ça, ce genre d'effet? Ils 

parlaient de tant de mètres de neige qui s'étaient ajouté et accumulé en plus de ce qui était déjà tombé, 

et qu'une autre tempête approchait. Et donc ils se font massacrer là-bas. 

Vraiment il se passe des choses bizarres partout en Europe et partout, vous savez, des choses vraiment 

extrêmes. Là où il n'y avait pas d'eau, maintenant ils en ont trop. C'est un Tonnerre. C'est exactement 

ce qui est dit dans le livre. Mais ça se passe partout, dans différentes parties du monde. 

J'espère que vous arrivez à vous tenir au courant de ces choses, parce que c'est partout. Je n'ai même 

pas le temps de les lire tous, il y en a tellement.  

"La Douma d'État Russe Appelle À Déclarer La Guerre À l'Ukraine"  15

Parce qu'ils ne l'appellent pas encore comme ça. Ils n'ont pas déclaré ça comme étant une guerre. Ils 

l'ont appelé "une opération militaire spéciale." Et donc la Duma dit, "Déclarons là… On devrait 

appeler ça une guerre. On va maintenant être en guerre." Ils ont donc une guerre, appelons ça comme 

ça. Et là encore, intensifiant de plus en plus la situation. 

Et en voilà un autre que je vous balance rapidement, juste pour vous montrer la stupidité des êtres 

humains: "Un télescope spatial découvre des galaxies massives près de 

l'aube cosmique"  Est-ce que vous savez où ça se trouve, "l'aube cosmique"? Je suppose que 16

c'est là où tout a commencé. Mais ils continuent à découvrir des choses de plus en plus loin, et donc 

où se trouve vraiment l'aube de tout ça? Mais bref, désolé.  

 https://phys.org/news/2023-03-epic-extreme-storms-california-all-time.html14

 https://tsn.ua/en/ato/russian-state-duma-calls-to-declare-war-on-ukraine-2277247.html15

 https://abcnews.go.com/US/wireStory/space-telescope-uncovers-massive-galaxies-cosmic-dawn-9738742416
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"CAP CANAVERAL, Floride – Des astronomes ont découvert ce qui semble 

être des galaxies massives datant de moins de 600 millions d'années 

après le Big Bang…" Ces idées sont tellement idiotes. Vous vous dites, d'accord, vous avez un 

"big bang", et alors d'où il vient? Où c'est arrivé? Par quelle science un big bang peut se produire? 

Quelles sont les lois qui causent un bang? D'où est sortie toute cette masse de matière qui est allée 

créer la totalité de l'univers? Pouvez-vous imaginer tout cette mass? D'où ça vient? "Mais, bien sûr, il 

y a eu un "big bang"" (désolé) 

"…suggérant que l'univers primitif a peut-être eu une voie rapide 

stellaire qui a produit ces "monstres."" Et même ce qu'ils disent, c'est incroyable, 

rien que des bêtises! Et ces gens sont des scientifiques, des gens très éduqués. 

" Alors que le Nouveau Télescope Spatial James Webb a repéré des 

galaxies encore plus anciennes, datant d'à peine 300 millions 

d'années depuis le début de l'univers…" Ils n'ont même pas la moindre idée quand 

tout ça a commencé. "…c'est la taille et la maturité de ces six méga-

galaxies apparentes qui stupéfient les scientifiques. Ils ont rendu 

compte de leurs conclusions mercredi. Le chercheur principal Ivo 

Labbe de l'Université de Technologie de Swinburne en Australie et 

son équipe, s'attendaient à trouver de petites galaxies bébé si près 

de l'aube de l'univers – pas ces whoppers.[énormités]" Pour eux, Il n'aurait dû y 

avoir que des bébés. 

""Alors que la plupart des galaxies de cette époque sont encore 

petites et ne grossissent que progressivement avec le temps", a-t-il 

déclaré dans un e-mail…" Et vous pensez, depuis combien de temps sont-ils en vie, depuis 

combien de temps ils font ce travail, et comment pouvez-vous savoir qu'elles grandissent avec le 

temps? "…a déclaré dans un e-mail, "il y a quelques monstres qui 

atteignent rapidement la maturité. Pourquoi c'est le cas ou comment 

cela peut se produire est inconnu."" 

"Chacun des six objets semble peser des milliards de fois plus que 

notre soleil. Dans l'une d'entre elles, le poids total de toutes ses 

étoiles pourrait être jusqu'à 100 milliards de fois supérieur à 

notre soleil, selon les scientifiques, qui ont publié leurs 

découvertes dans la revue Nature. Pourtant, on pense que ces 

galaxies sont extrêmement compactes, enfermant autant d'étoiles que 

notre propre Voie Lactée, mais dans une tranche d'espace 

relativement petite, selon Labbe." 
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"Labbe a déclaré que lui et son équipe ne pensaient pas que les 

résultats étaient réels au début – qu'il ne pouvait pas y avoir de 

galaxies aussi matures que la Voie Lactée si tôt dans le temps – et 

que les résultats doivent encore être confirmés. Les objets 

semblaient si grands et brillants que certains membres de l'équipe 

pensaient qu'ils avaient fait une erreur. "Nous étions époustouflés, 

vraiment incrédules", a déclaré Labbe. Joel Leja, de l'Université 

d'État de Pennsylvanie, qui a participé à l'étude, les appelle des 

"casseurs d'univers."" 

N'aimez-vous pas l'ingéniosité, la créativité de l'esprit de l'humanité, l'éducation, l'érudition des êtres 

humains? 

Mais bon, ""La révélation que la formation massive de galaxies a 

commencé très tôt dans l'histoire de l'univers bouleverse ce que 

beaucoup d'entre nous pensaient être une science établie", a déclaré 

Leja dans un communiqué. "Il s'avère que nous avons trouvé quelque 

chose de si inattendu, que cela crée en fait des problèmes pour la 

science. Cela remet en question toute l'image de la formation des 

premières galaxies."" 

"Ces observations de galaxies faisaient partie du premier ensemble 

de données provenant du télescope Webb de 10 milliards de dollars, 

lancé il y a un peu plus d'un an. Webb de la NASA et de l'Agence 

Spatiale Européenne est considéré comme le successeur du télescope 

spatial Hubble, à l'occasion du 33ème anniversaire de son lancement. 

Contrairement à Hubble, Webb, plus grand et plus puissant, peut 

scruter à travers les nuages de poussière grâce à sa vision infra-

rouge et découvrir des galaxies inédites. Les scientifiques espèrent 

finalement observer les premières étoiles et galaxies formées après 

la création de l'univers il y a 13,8 milliards d'années." 

Mais bon, je viens juste de lire ça… Je ne sais pas si ça vous frappe de la même manière que moi, 

mais ces mentalités scientifiques, l'absurdité des êtres humains d'ignorer le fait qu'il y a un Dieu 

Créateur qui a placé toutes ces choses dans l'espace. Et rien que de refuser de croire ces choses et de 

vouloir inventer des idées nouvelles, pour décrire ce qui s'est passé, disant d'une certaine manière, 

voilà comment ça s'est passé, et que tout le monde puisse le croire, c'est vraiment à vous couper le 

souffle, alors que c'est de la pure stupidité absolue et ça défie les lois de la science.  
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"La Fenêtre d'Israël Pour Frapper l'Iran Se Rétrécit Alors Que 

Poutine Entre Dans L'équation"  Non, je ne vais pas le lire. 17

"Un accord nucléaire secret entre la Russie et l'Iran permettrait 

des transferts d'uranium vers le programme d'armement illicite de 

Téhéran: sources"  Incroyable tout ce qui se passe. 18

"Deux pilotes ukrainiens sont aux États-Unis pour l'évaluation de la 

formation sur des avions d'attaque, y compris des F-16"  Et vous pouvez 19

penser, mais ce ne sont que deux pilotes. Mais vous savez, ils envoient les deux meilleurs pour 

apprendre tout ça et quand ils reviennent, qu'est-ce qu'ils font? Ils l'enseignent aux autres. Mais bon, 

le fait qu'on fait ça ici ne fait qu'envenimer les choses de plus en plus. 

Et voilà celui-là: "Plus De 40% Des Américains Pensent Qu'une 3ème Guerre Mondiale Est 

Imminente"   20

"La Corée du Nord cite la possibilité 'réaliste' d'une guerre nucléaire"  Alors ça, ça vient de la 21

Russie et les gens peuvent se moquer en pensant "Quelle genre de menace peut vraiment représenter 

la Corée du Nord pour les États-Unis?" et ainsi de suite. Mais franchement, c'est celui qui je pense 

être le plus dangereux. Parce que quelqu'un d'autre peut se servir d'eux pour faire quelque chose dès le 

départ, parce qu'ils sont poussés par les deux autres au nord, la Russie et la Chine, les pousser à faire 

quelque chose de stupide.  

Parce que c'est une nation paranoïaque. Et si vous nourrissez leur paranoïa ce que font la Russie et la 

Chine, ça peut les mener à faire quelque chose de terrible. On doit donc attendre pour voir si c'est ce 

qui va arriver.  

Mais bon, je voulais lire un passage de cette article, ""En raison des actions 

irresponsables des États-Unis et de la Corée du Sud, qui se 

concentrent uniquement sur des manifestations armées belligérantes 

pleines de poudre à canon, contrairement au désir de la communauté 

internationale d'apaisement des tensions et de stabilité politique, 

le risque de guerre nucléaire dans la péninsule Coréenne est passé 

 https://finance.yahoo.com/news/israels-window-strike-iran-narrows-063021801.html17

 https://www.foxnews.com/world/russia-iran-secret-nuclear-deal-would-allow-uranium-transfers-tehrans-illicit-weapons-program-sources18

 https://www.nbcnews.com/investigations/two-ukrainian-pilots-are-us-training-assessment-attack-aircrafts-f-16s-rcna7342619

 https://www.zerohedge.com/political/over-40-americans-think-ww3-imminent20

 https://www.rt.com/news/572620-north-korea-nuclear-war/21
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d'une étape imaginaire à une étape réaliste", a déclaré le ministère, ajoutant 

que les exercices montrent "clairement" que les États-Unis se préparent à la 

guerre avec la RPDC." 

Alors vous voyez, c'est ce que la Russie leur dit. Alors quand vous êtes paranoïaques, aussi 

paranoïaques que ça, et qu'ils vivent toutes leurs vies dans un état de paranoïa, alors qu'est-ce que ça 

produit? Ça ne diminue pas la paranoïa. Mais bon. (Désolé.)  

Encore un autre article: "Le marché boursier va s'effondrer dans 60 jours, 

prévient l'auteur à succès sur l'effondrement de Lehman"  22

Et puis ainsi de suite. Il y a tant d'articles en ce moment sur l'écroulement économique et là où nous 

en sommes économiquement, avec une situation qui ressemble et qui a depuis de beaucoup dépassés 

2008, au point où vous vous demandez comment elle peut continuer à rester debout. Mais bon. 

Là encore, j'ai lu tous ces articles dans un but bien précis – pour montrer la grande variété de choses 

parmi les plus importantes qui continuent à se produire dans le monde. Et les choses ne ralentissent 

pas, elles dégénèrent. Et on ne fait que se rapprocher de plus en plus de la grande éruption que ça va 

finalement produire à un certain moment. C'est vraiment au seuil de la porte. 

Romains 8:5. On va avancer de quelques chapitres dans Romains. Paul reprend le même genre de 

contexte et entre un peu plus dans les détails. Verset 5 nous dit, Ceux, en effet, qui vivent selon la 

chair, s'affectionnent aux choses de la chair, tandis que ceux qui vivent selon l'esprit 

s'affectionnent aux choses de l'esprit. C'est une chose très élémentaire. Et quand je lis ça, je ne peux 

pas m'empêcher de penser aux gens de l'Église qui ont la possibilité de vivre selon l'esprit.  

Dieu nous a ouvert toutes les portes et donné toute possibilité pour que Son esprit demeure en nous, 

pour que Lui et Son Fils habitent en nous par la puissance du saint esprit, et nous en eux. En d'autres 

termes, nous sommes d'une même pensée. Nous avons la communion de l'esprit de Dieu et l'aptitude 

de voir les choses, et d'avoir une même mentalité dans le sens d'être en accord avec Dieu. Et pourtant, 

ça n'est pas toujours pratiqué, ça n'a pas toujours été bien pratiqué. Pas même dans l'Église de Dieu, là 

où ça devrait être pratiqué. 

Car l'affection de la chair, c'est la mort. On peut comprendre ça. L'affection de la chair, ou d'avoir 

une mentalité charnelle, "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie", c'est le 

péché et donc ça conduit à la mort. Et donc, l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que 

l'affection de l'esprit, c'est la vie, une vie continue.  

 https://www.msn.com/en-us/money/markets/stock-market-will-crash-in-60-days-best-selling-author-on-lehman-collapse-warns/ar-22

AA18mUJR
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Est-ce que les gens veulent ça? Est-ce que tout le monde dans l'Église veut ça, cette vie continue qui 

viendra à un certain moment, pour certains peut-être en faisant partie des 144 000 et pour les autres à 

un autre moment plus tard, lors de la prochaine grande résurrection dans la Famille de Dieu? Pensez-

y, pourquoi ne pas vouloir ça? Et pourtant, il y a eu tant de gens qui se sont détournés de ça pour aller 

faire d'autres choses. 

…c'est la vie et la paix; car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu. Quelle horreur quand 

quelqu'un dans l'Église qui a eu la chance d'être baptisé et de recevoir l'imposition des mains, se 

retourne encore contre Dieu, se retourne contre Christ, et devient alors, comme les écritures en 

parlent, un antéChrist. 

Parce que ça parle de l'Église. Personne dans le monde ne peut devenir antéChrist, parce qu'ils n'ont 

jamais eu la chance de connaître la vérité. Nous sommes les seuls à qui a été donnés de pouvoir 

connaître ce qui est vrai. Et donc, quand on connaît cette vérité et qu'on commence à s'en détourner, 

pour aller faire ce qu'on veut pour aller vivre autrement et le pratiquer, alors on commence à vivre 

d'une manière odieuse – on est à nouveau contre Dieu. 

Et je vais vous dire; ça me rend vraiment malade. Parce que ça continue. C'est une des choses les plus 

difficile à gérer dans l'Église, quand les gens ne veulent pas se repentir, qu'ils ne veulent pas changer, 

qu'ils sortent de la route et font des choses étranges, des choses qui sont contre Dieu, faisant des 

choses qui nécessitent – non pas qu'ils… Ils l'ont déjà fait. Ils se sont déjà séparés de Dieu. Mais alors 

il faut formellement aller jusqu'au bout et leur faire savoir qu'en effet, tu ne fais plus partie de la 

communion. C'est vraiment une chose pénible.  

Parce qu'on veut voir tout le monde réussir. C'est ce que Dieu veut pour chacun de nous. Et Dieu le 

veut d'autant plus pour tous ceux qu'Il a appelé dans l'Église et qui ont été baptisés, Il le veut plus que 

moi et pourtant, je le veux vraiment de tout mon cœur? Je crois que nous le voulons tous, nous 

connaissant les uns les autres dans l'Église. Nous ne voulons voir personne déraper, tomber, revenir en 

arrière et commencer à perdre ce qui leur avait été donné, sachant que ça va engendrer des souffrances 

incroyables, avec tout ce qui va leur arriver à long terme et perdre la chance de faire partie du 

Millénaire? 

Je veux dire, c'est vraiment terrible qu'après six mille ans, Dieu vient maintenant Se révéler à toute 

l'humanité dans toute Sa gloire, évidemment…parce qu'Il ne l'a pas fait en six mille ans. À la base, Il 

ne s'est pas impliqué. Mais c'est maintenant le moment où Il va Se révéler au monde entier, au travers 

de Son Fils et des 144 000 qui seront des êtres d'esprit et qui se manifesteront pour que les gens les 

voient, pour qu'ils puissent les entendre et leur parler. Ça va être tellement évident, tout ce qui est vrai 

au sujet de Dieu.  

Il y aura toujours des gens qui n'en voudront pas, qui ne le choisiront pas. Mais quel horreur d'arriver 

jusqu'à ce moment-là et puis de tout jeter, il leur faudra attendre jusqu'au Grand Trône Blanc. C'est 

vraiment dur! Très dur à regarder!  
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Car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu. Vrai ou faux? Eh bien, on devrait le savoir. C'est 

la bataille que nous avons. Parce qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut 

même pas. C'est vraiment terrible quand les gens dans l'Église en arrivent au point où ils ne sont plus 

soumis à la loi de Dieu. Quelle horreur!  

Or ceux qui vivent selon la chair ne peuvent pas plaire à Dieu. Si on ne s'efforce pas de vivre selon 

ce qui est vrai, si on ne s'efforce pas d'être obéissants à Dieu, si on ne fait pas tout ce qu'on peut pour 

recevoir l'esprit de Dieu dans nos vies, Dieu dit qu'on ne peut pas Lui plaire, on ne peut pas 

communier avec Lui. Il ne sera pas là pour nous. Pourquoi? Si on Lui tourne le dos et qu'on L'ignore, 

pourquoi interviendrait-Il pour nous?  

Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair, mais selon l'esprit, si du moins l'esprit de Dieu 

habite en vous. Alors, qu'est-ce que ça nous dit? Si on a du péché, si on fait ce qu'on veut et qu'on 

ment à Dieu, Dieu n'habite pas avec ça. Il ne peut pas habiter dans le péché! Mais dès qu'on se repent, 

si on n'a pas été trop loin… Parce que parfois, ça arrive au point où Il va dire, "Ça suffit. Je t'ai donné 

tant de grâce et de temps, et qu'en as-tu fait?" 

Si quelqu'un n'a pas l'esprit de Christ, il ne lui appartient pas. Quelle horreur. On comprend ça 

pour les gens du monde, ils ne peuvent rien y faire. Mais dans l'Église? 

Et si Christ est en vous, le corps, il est vrai, est mort à cause du péché, mais l'esprit est vie à 

cause (ce mot là encore) grâce à la justice. C'est pour ça qu'il est tellement important de se repentir 

rapidement, pour que cette vie continue en nous, ce qui nous donne de pouvoir vivre selon les lois de 

Dieu et Son mode de vie. 

Et si l'esprit de Celui qui a ressuscité Josué d'entre les morts habite en vous, Celui qui a 

ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels grâce à Son esprit. Ce 

sont des choses vraiment puissantes. …grâce à Son esprit qui habite en vous. Ainsi donc, frères, 

nous ne sommes pas redevables à la chair, pour vivre selon la chair. Il faut qu'on vive selon 

l'esprit.  

J'espère que toutes ces choses ne sont pas que des mots pour vous ou qu'on se sent fatigués de les 

entendre, mais qu'au contraire on les embrasse alors qu'on s'approche de la Pâque et des Jours des 

Pains Sans Levain. Parce qu'il faut qu'on continue à se surveiller. Parce que sans y faire attention, on 

peut arriver au point où on commence en quelque sorte à somnoler. Ne permettez pas que ça arrive; il 

faut que vous continuiez la lutte jusqu'à ce que tout soit fini. 
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